ISBN : 978-2-74-482635-1

© Média 1000, 2017

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

LA LETTRE D’ESPARBEC

« Elle se mit à quatre pattes devant nous. Le maître tira d’un placard de cuisine un couteau de cuisine qu’il plaça sur sa gorge. D’une voix dure, il lui ordonna de se redresser. Sur les genoux. La poitrine haute, les mains dans le dos, elle leva le menton avec arrogance, les yeux baissés. Son port de tête semblait le défier d’y aller. Tout son corps criait : « Blesse-moi si tu oses ! »

La pointe de la lame longea la base de son cou. Une ligne sanguinolente apparut. Le maître passa un doigt sur l’estafilade et lui montra son sang. Les épaules de Fanfan se recroquevillèrent. Elle contempla la traînée rouge avec des yeux écarquillés. Tout son corps se crispait à la vue de son propre sang.

« Moi aussi j’avais peur, j’avais la chair de poule sous mon manteau dont je remontai le col, protégeant machinalement mon propre cou. Après tout, je ne savais pas où ça allait, tout ça, si l’homme n’allait pas inciser la peau de la fille ailleurs, les lèvres de son sexe, une zone sensible cachée sous sa toison... Que se passait-il dans cette collectivité pendant la journée ? Ce mobilier, cette vaisselle incassable... Un asile de fous ? Un laboratoire clandestin de recherche médicale ? Le veuf aurait-il trucidé sa compagne ?

« Avec brutalité, l’ogre bandait maintenant les yeux de Fanfan. Une mèche de cheveux resta coincée dans le nœud du foulard, ça tirait, Fanfan gémissait. Il lui pinça simultanément les deux seins en guettant une nouvelle réaction. Quand elle grimaça, il serra plus fort. Après deux ou trois cris plus aigus que les autres, il relâcha la pression. Le jeu dura longtemps. Ni l’un ni l’autre ne semblaient se lasser. Puis la fille commença à vaciller sur ses genoux, on aurait dit qu’elle allait s’affaler sur le carrelage. Fébrile, le maître saisit ma main et la guida vers sa touffe noire. Je fouillai la fente chaude, mais les gestes directifs de l’homme m’inhibaient. Lorsque sa poigne se relâcha, ma main put explorer librement chaque méandre. Son sexe aurait ressemblé au mien s’il n’y avait eu ce long clitoris aqueux qui évoquait une anémone de mer.

Ces quelques lignes sont extraites de Séances, de Gala Fur, l’auteur de Les soirées de Gala que connaissent bien tous les lecteurs d’Union, où elle publie souvent ses articles. Gala Fur ne se contente pas d’écrire, elle « pratique ». C’est pourquoi je lui ai demandé de nous raconter quelques unes des « séances » de domination qui l’ont le plus marquées. (Je précise que Gala est dominatrice, et qu’elle domine aussi bien les hommes que les femmes.) N’oubliez pas d’acheter ce livre. Rien ne vaut l’expérience vécue.

En attendant, je vous laisse en compagnie des imprudentes touristes sexuelles de Patrick Saint-Just. Si vous songez à partir en vacances, mesdames, évitez d’aller vous perdre dans quelque îlot tropical. Il pourrait vous en « cuire », si chaude auriez-vous la fesse.

A bientôt, coquines et coquins. Et longue vie au cul. (Ou long vit, si vous préférez).

E.

CHAPITRE PREMIER

L’Airbus vira en arc de cercle au-dessus de la mer d’Andaman, en position d’approche de l’île de Phuket, au sud de la Thaïlande. Les passagers en provenance de Bangkok avaient le nez au hublot ; une mer émeraude, des plages de sable blanc s’étendaient à l’infini.

Le groupe de touristes français à l’arrière de l’avion ne tenait plus en place. Ils étaient une douzaine, employés d’une société d’informatique, en voyage organisé par le comité d’entreprise. L’accompagnateur, Pierre, la trentaine, était le seul à ne pas contempler l’île. Il étudiait la feuille de réservation des bungalows alloués au groupe, dans un club de vacances.

— Le commandant et son équipage vous souhaitent un bon séjour à Phuket !

La voix enjôleuse de l’hôtesse, une Thaïe au drôle d’accent enfantin, fit ricaner les hommes du groupe.

— Je lui demanderais bien un massage avant l’atterrissage !

Etienne ne parlait que de ça depuis le départ. Grand et mince, il s’occupait de marketing pour le compte de la société. Depuis sa liaison houleuse avec une secrétaire, la direction avait menacé de le licencier.

Désormais, Etienne se tenait à carreau, mais entendait bien profiter du voyage pour « s’éclater ». Après avoir raconté sa première expérience ratée dans un salon de massage de Bangkok, il évoquait les bars à filles qui pullulaient à Phuket.

Assise à côté d’Etienne, Estelle faisait mine de lire son guide du Routard. La vulgarité de son voisin l’excédait. Elle ne le supportait pas au bureau ; en voyage, c’était pire. Elle le savait déjà beauf ; il était devenu imbuvable.

Pendant le vol, il avait essayé de lui peloter les cuisses. Pour refroidir ses ardeurs, elle lui avait renversé un verre d’eau glacée sur le bermuda.

A vingt-deux ans, Estelle effectuait son premier voyage hors d’Europe. Blonde, les cheveux longs, des yeux noisette, elle avait délaissé ses tailleurs stricts pour des tenues légères. Au bureau, on la disait sage, trop sérieuse même. Sa lourde poitrine et ses fesses bien cambrées donnaient à penser à tous qu’elle ne s’ennuyait pas après le travail.

Sa collègue Edith, assise juste derrière elle, l’avait poussée à tenter l’expédition en Thaïlande. Secrétaire de direction, Edith était une brune aux formes généreuses, maintenues bien fermes grâce à l’aérobic. Les hommes qui n’avaient pas pu sortir avec elle la traitaient de lesbienne ; les autres, qui avaient eu la chance de lui plaire, les laissaient dire. A Bangkok, elle avait préféré rester avec Estelle, au lieu d’aller traîner avec Etienne et son groupe de machos.

Les Français descendirent de l’appareil, puis marchèrent jusqu’à l’aérogare. La chaleur accablante contrastait avec l’air climatisé de l’avion. C’était pire qu’à Bangkok, les gaz d’échappement en moins. Pierre abandonna le groupe parti récupérer les bagages, pour prendre contact avec un Thaï en chemise hawaïenne. C’était le chauffeur du club venu les accueillir.

— Sawadee ! Welcome !

Petit mais râblé, il arborait des baskets et un short de boxeur. Il salua les Français, mains jointes sur la poitrine, dans un anglais approximatif. Ils s’entassèrent dans un minibus dont la climatisation avait été poussée à fond. Serrée contre Edith, Estelle savourait l’instant. Drapée dans un mince paréo qui lui collait à la peau, elle transpirait à grosses gouttes. La sueur ruisselait entre ses seins plantureux, aux pointes épaisses visibles sous le tissu. Ses cheveux blonds cascadaient sur ses épaules. Elle avait envie d’une douche, d’échanger sa culotte contre un bikini et de piquer une tête dans la mer.

— Le dernier sur la plage paye l’apéro !

Pierre savait motiver son groupe, comme il le faisait à la tête de l’équipe marketing. Etienne se rua le premier, nu sous la douche, la porte ouverte, sous l’œil blasé d’Estelle. Sous le jet tiède, elle le vit secouer sa queue en l’invitant à le rejoindre.

— T’en trouveras pas une plus grosse ici ! Paraît que les Thaïs ne sont pas gâtés de ce côté-là.

Scotchée au climatiseur, elle attendait patiemment son tour, en suivant un programme de la télé locale.

Les Français squattaient la plage réservée au club, vautrés sur des chaises longues. Un cocktail à la main, Edith luisait de la tête aux pieds, le corps enduit de crème solaire. A l’ombre d’un parasol, elle sirotait en faisant des bulles avec sa paille. Le soleil tapait au-dessus des cocotiers ; personne ne s’aventurait dans la mer à cette heure de l’après-midi. Etienne et Pierre, guère adeptes de la bronzette, buvaient des cocktails sous une paillote, en compagnie de jeunes Thaïlandaises.

— Ils ne perdent pas de temps, ces deux-là ! commenta Edith.

Estelle approuva, puis ajouta qu’ainsi, ils ne les embêteraient pas. Deux heures plus tard, après la sieste, Edith proposa à sa copine d’essayer les jet-skis du bord de la plage. A force d’être relancée par les loueurs, elle avait fini par craquer. Estelle la suivit, grimpant sur un des engins pétaradants. Son loueur lui toucha les fesses en l’aidant à se hisser. Une clef attachée par une cordelette reliait le démarreur au poignet. De cette façon, si on tombait à l’eau, le moteur s’arrêtait automatiquement.

— On fait la course ?

Avec son maillot une pièce orange fluo, Edith jouait les naïades de Alerte à Malibu. Brune, la taille fine, ses seins lourds moulés par le lycra, elle possédait aussi un beau cul qu’elle savait mettre en valeur. Au bureau, ses jupes fendues ne passaient pas inaperçues.

Côte à côte, les deux Françaises lâchèrent les gaz ; les jet-skis piquèrent du nez dans un nuage de fumée blanche, avant de foncer en faisant jaillir des gerbes d’écume. Estelle manqua chavirer.

— On va jusqu’à la bouée là-bas et on revient !

Edith avait pris la tête, à l’aise sur son engin. Estelle avait des haut-le-cœur à cause de la coque qui frappait les vagues. La plage s’éloignait derrière elles. Après avoir viré à la bouée, elles ralentirent, avançant bord à bord. Le soleil commençait à descendre sur la baie de Phuket ; la nuit tombait vite sous les tropiques. Le ciel se chargeait de nuages roses, la chaleur devenait enfin supportable. Le réservoir presque à sec, Edith rentra la première.

Estelle coupa son moteur, laissant le jet-ski onduler sur les vagues. Elle était seule sur la mer déserte ; le bercement finit par l’assoupir...

Un sifflement la sortit de sa torpeur. Dans le ciel aux teintes mauves, le soleil dessinait une boule de feu à l’horizon. Les cuisses serrées sur la selle de l’engin, Estelle regarda autour d’elle. Il faisait sombre, le bruit semblait se rapprocher. Elle eut un instant de panique en pensant que c’était un requin. Ils étaient nombreux dans le sud de la Thaïlande, où les plages étaient sécurisées par des grillages anti-squales.

Estelle avait beau scruter la mer, elle n’apercevait rien qui ressemble à un aileron. Elle allait remettre les gaz quand une gerbe l’arrosa ; il y eut un choc contre la coque de son jet-ski.

Elle fit volte-face et se retrouva face à un homme agenouillé sur une barque dont l’avant s’effilait. Les mains aux poignées de commande, elle demeurait figée, incapable de tourner la clef du démarreur. Le Thaï la fixait.

— Vous... Américaine ?

Sa voix aiguë la déconcerta. Le pêcheur portait un pantalon de toile roulé à mi-jambes, un tee-shirt souillé de taches d’huile et un foulard à carreaux autour du cou. Une pierre de jade pendait sur sa poitrine, suspendue à un lacet de cuir. Estelle hocha la tête, gênée par les yeux du Thaï sur ses seins. Il semblait fasciné par leur masse en forme de proue. Les bretelles du maillot ayant glissé sur les épaules, on devinait le contour des larges aréoles. Estelle ne savait quoi dire pour se débarrasser du type.

— Hôtel ?

Il pointait le doigt vers la plage du club, où les cocotiers se courbaient sous la brise du soir. Elle répondit oui, puis tourna la clef du démarreur. L’eau tourbillonna à l’arrière du jet-ski, faisant se balancer la barque du Thaï. Elle effectua un large détour pour l’éviter avant de mettre le cap sur la plage. Elle ne se retourna pas, convaincue que le type l’observait de loin.

Sur la plage, les Français l’accueillirent avec soulagement.

— On a cru que t’étais noyée ! plaisanta Etienne.

Estelle raconta qu’elle s’était assoupie sur son jet-ski, et ne dit rien de sa rencontre avec le pêcheur. Le groupe risquait de la prendre pour une folle si elle avouait avoir eu la frousse. Elle participa à la soirée dans une discothèque de l’île, réservée aux farangs, c’est-à-dire aux étrangers.

CHAPITRE II

Après deux jours de farniente, Pierre suggéra au groupe de participer à une excursion. Une agence offrait des balades aux îles voisines. Après avoir longuement discuté de la destination, les Français choisirent Ko Phi Phi. Il fallait une heure de bateau pour atteindre l’îlot en question. Aussi durent-ils se lever avant l’aube pour embarquer sur le bateau pour Ko Phi Phi. Il n’y avait qu’une liaison par jour ; il n’était pas question de rater le départ. Sur le quai, il retrouvèrent un couple d’Allemands, qui ployaient sous le poids de leur sac à dos, et une Américaine, une Noire aux seins énormes, sanglés dans un tee-shirt extensible taille basse.

Etienne, qui avait tenu à amener avec lui une copine thaïe, Nuan, se chargea des présentations. Le bateau s’éloignait du quai, avec trois hommes d’équipage. Le moteur pétaradait en dégageant une fumée noire. Assises sur des cordages, à l’avant, Edith et Estelle regardaient l’horizon s’éclairer peu à peu. Le reste du groupe préférait rester à l’arrière, vautré sur des bancs, à essayer de dormir. Seule l’Américaine se tenait debout, un appareil-photo autour du cou.

— Dire que dimanche, on rentre à Paris ! Et je ne me suis même pas tapé un mec.

Edith soupirait, une cigarette au coin de la bouche. Estelle rétorqua que cela la changeait du bureau. Un marin leur offrit un gobelet de thé. La température était agréable, mais la mer plutôt agitée. Des vagues atteignaient le haut de la coque, aspergeant les deux jeunes femmes qui s’en amusaient.

Prise d’une envie pressante, Estelle abandonna sa copine pour passer à l’arrière, en s’accrochant au bastingage. Les marins lui indiquèrent les toilettes en baragouinant en anglais. Sur les bancs, tout le monde somnolait. Etienne et sa Thaïe avaient disparu.

Estelle longea le placard en bois qui servait de latrines, et s’arrêta devant la cabine du navire. Une porte coulissante la fermait, mal accrochée à cause du roulis. On entendait les pales d’un ventilateur cliqueter aussi fort que les pistons du moteur. Elle glissa la tête à l’intérieur. Il faisait très sombre, et ça sentait le poisson séché et le bois humide. Des paillasses à même le plancher côtoyaient de la vaisselle sale et des vieux journaux. Elle allait s’éloigner, quand la voix d’Etienne l’arrêta.

— Ça te plaît, hein, la bite d’un farang !

Elle tendit le cou dans la pénombre. Le front appuyé à l’unique hublot de la cabine, tellement sale que la lumière ne passait pas au travers, Nuan était à quatre pattes sur une paillasse. La jupe retroussée sur le dos, le slip aux genoux, elle offrait sa chatte à Etienne. Il la prenait en levrette, la queue hors du short. Estelle resta dans l’encadrement de la porte à les épier. La position soumise de la jeune femme aux longs cheveux noirs la sidérait. Nuan avait la peau mate des filles des campagnes du Nord, émigrées dans les îles pour travailler dans les bars à touristes. Ses petits seins pointus aux bouts noirs effleuraient le sol rongé d’eau de mer. Ses fesses, très cambrées pour une Asiatique, s’ouvraient dans l’attente de la pénétration.

— Elle est trop grosse pour moi !

— T’inquiète pas, ça finit toujours par rentrer !

Le Français se recula, bousculant une marmite en fer blanc. Il se pencha sur les cuisses de la fille et écarta les fesses à pleines mains. Il révéla la raie plus brune, aux replis aussi noirs que les mamelons. Il passa un doigt dans la fente, puis titilla les contours de l’anus.

— Etrangers, tous cochons !

Etienne ricana, puis revint au sexe couvert d’une toison abondante. Des poils fins, tout en longueur, bordaient les grandes lèvres. La chatte épanouie de la fille contrastait avec la finesse de son corps. Du doigt, l’homme fouillait la chair qu’on devinait tendre, d’une pâleur bien visible malgré le manque de lumière. Dehors, il faisait grand jour. Etienne renifla, flairant sa proie avec avidité. Contrairement au reste du groupe, lui était bien réveillé.

Estelle bloqua la porte qui butait contre son pied, à cause du balancement de la coque. Etienne enduisait ses doigts de salive. Il les fourra entre les cuisses écartées et les enfonça dans la chatte. La fille couina, ses ongles plantés dans le plancher.

— Tu me diras merci plus tard !

Comme il parlait français, Nuan ne comprenait pas. Pourtant, à voir son cul encore plus tendu qu’au début, il était clair qu’elle aimait ça. Il lui badigeonna l’anus de salive, en profitant au passage pour lui introduire l’index dans le vagin. Satisfait, il s’essuya les doigts sur les fesses de la fille et guida sa queue entre les petites lèvres humides. Le soleil s’était levé, et l’odeur de poisson empestait davantage. Hormis le grésillement de la radio des marins, on n’entendait aucun bruit.

Etienne pénétra la fille jusqu’à la racine, sans forcer. Manipulée par lui, Nuan était d’une légèreté incroyable. Estelle, bouleversée, s’accrochait au montant de la porte, surprise par la vigueur de l’homme. Elle avait toujours considéré son collègue comme un vantard ; il fallait reconnaître qu’il était à son affaire.

— Je vais te faire valser !

Nuan tourna la tête pour jeter un coup d’œil vers lui. Elle surprit au passage la silhouette d’Estelle, blottie à l’entrée de la cabine. Cela ne la dérangea pas, au contraire. Elle posa une main au creux de ses reins, et interpella le Français dans sa langue. Elle le provoquait, lui indiquant sa chatte du doigt pour qu’il bouge dedans. Elle fléchissait les bras, la joue aplatie sur la paillasse, ondulant des hanches. Comme un cavalier fouette les flancs de sa jument, Etienne lui gifla les fesses, puis y alla à grands coups de reins.

Aidé par le roulis, il se démenait en la soulevant, ses mains serrant les petits seins sous le ventre. Il y allait si fort qu’ils glissaient au fond de la cabine. Leurs pieds heurtaient la vaisselle ; leurs grognements s’amplifiaient.

— Ta chatte est aussi serrée que ton trou de balle !

Estelle recula pour vérifier que personne sur le pont ne les entendait. Elle ne voulait pas qu’on lui gâche le spectacle. Elle n’avait encore jamais joué les voyeuses. Mais ce qu’elle découvrait dans la minable cabine lui procurait une jouissance aussi grande que si elle avait participé aux ébats du couple.

Regarder les autres faire l’amour l’excitait... c’était une révélation pour elle. Elle ne sentait plus les relents de toilettes ni les vapeurs du gas-oil. Son corps vibrait avec le couple en train de baiser.

Elle comprenait pourquoi Etienne et les hommes du groupe étaient allés ensemble assister à des spectacles de cul dans les bars louches de Bangkok. Elle aurait volontiers pris la place de la Thaïe. Etienne se retira sans prévenir. Il se tenait assis sur les talons, la queue en l’air. Déçue de l’arrêt inattendu, Nuan le regardait, la mine passive.

— Toi pas aimer ?

D’un claquement de doigts, Etienne lui fit signe de s’approcher. Obéissante, elle pivota pour lui faire face, à quatre pattes. Il n’eut pas besoin d’en dire plus ; déjà, elle lui léchait la queue. La langue rose montait et descendait avec application. Les mouvements du bateau ne gênaient pas la fille. Mais, pour l’embêter, Etienne s’amusait à secouer sa bite, qu’elle rattrapait au vol, du bout des lèvres, comme une chienne après un os. Elle poussait des petits cris, qu’accompagnaient les obscénités du Français.

La voix d’un marin retentit sur le pont, suivie de bruits de piétinements. Absorbée par le spectacle, Estelle n’y prêta pas attention, pas plus qu’Etienne ni Nuan.

Un choc contre la coque fit trembler le navire. La vaisselle valdinguait, les paillasses roulaient et les passagers criaient. Etienne éjacula sur le visage de la fille ; l’impact avait précipité sa jouissance. Estelle s’apprêtait à rejoindre sa copine, quand on la ceintura par-derrière.

Un Thaï la tenait fermement, ce n’était pas une blague. L’homme, pieds nus, était plus petit qu’elle, mais très costaud. Il l’emporta comme un sac sur le pont arrière, où les passagers et membres d’équipage étaient déjà rassemblés.

— Où t’étais fourrée ?

Les touristes hébétés avaient été surpris dans leur sommeil. Aucun n’avait assisté à l’abordage par un bateau à coque noire, dont la proue s’ornait d’un œil peint en blanc. Une demi-douzaine de Thaïs, en pantalon court et tunique noire, armés de M-16 américains, menaçaient les passagers. Coiffés de casquettes de base-ball, ils avaient l’air de grands gamins bardés d’armes trop lourdes pour eux.

— C’est quoi, ce bordel ?

Etienne fit son apparition, poussé par la crosse d’un pirate. Il n’avait pas eu le temps de ranger sa queue. Malgré le caractère tragique de la situation, Edith eut un rire nerveux. Seule Nuan affichait de l’indifférence. Elle s’était rajustée, mais sa bouche luisait encore de jus. Celui qui avait l’air d’être le chef de la bande réclama le silence en tirant un coup de feu en l’air.

— Vous ! Venez avec nous !

Les Thaïs houspillaient les occupants du bateau pour qu’ils embarquent sur le leur. Cela ressemblait tellement à un jeu que Pierre crut à une blague.

— Ça doit être une animation du club !

Personne ne lui répondit. Une fois le transbordement effectué, le navire des pirates changea de cap et prit une direction inconnue. Les passagers regardaient le leur dériver ; ils commençaient à réaliser qu’ils venaient d’être enlevés.

CHAPITRE III

Le voyage dura une dizaine d’heures, sous une chaleur infernale, avec les touristes accroupis à fond de cale. Plongés dans l’obscurité, ils étaient tassés les uns contre les autres. Les Thaïs leur descendaient régulièrement un seau d’eau pour qu’ils se désaltèrent. Edith et Estelle, blotties dans un angle de la cale, chuchotaient.

— Où nous emmènent-ils ?

Estelle n’en avait pas la moindre idée. Pierre avançait l’hypothèse d’une bande organisée de racketteurs.

— Ils vont nous dépouiller et nous larguer sur un îlot désert. C’est fréquent dans les parages.

Puis il tenta de les rassurer en précisant qu’en général, les bandits n’étaient pas méchants. Incommodés par l’odeur âcre du goudron qui colmatait les trous dans la coque, certains se bouchaient le nez. Etienne avait pris la meilleure place, sous l’écoutille qui laissait filtrer l’air frais. Il était seul. Sa copine avait été mise à l’écart dans la cabine. L’Américaine, elle, se lamentait car on lui avait confisqué son appareil-photo.

— Je me plaindrai à mon ambassade !

Enfin, le bateau s’immobilisa ; il faisait nuit. Un ravisseur braqua une torche dans la cale et ordonna aux prisonniers de monter sur le pont. Les muscles ankylosés, ils s’aidaient mutuellement à gagner l’air libre. On les fit sauter dans l’eau à mi-cuisses, puis marcher vers une crique sablonneuse, balisée par des torches. Des paillotes en bois, sur pilotis, jalonnaient le rivage.

— C’est le club Med, ici !

Etienne s’efforçait de masquer sa contrariété par l’humour. Toujours sous bonne garde, les touristes furent séparés en deux groupes : les hommes d’un côté, les femmes de l’autre. La paillote où se retrouva Estelle était une grande pièce garnie de tapis en feuilles de cocotier tressées. Par les fentes entre les planches du sol, on apercevait l’eau noire. Les six femmes s’assirent en arc de cercle autour d’une lampe à pétrole posée par terre. On leur servit du riz, du poisson séché et un bidon d’eau potable. Elles mangeaient en silence, grimaçant à cause du goût aigre-doux du poisson. Ensuite, elles s’allongèrent côte à côte, sans parvenir à trouver le sommeil.

Dans la paillote voisine, les hommes parlaient à voix basse. Pierre tentait de calmer l’énervement général.

— Attendons qu’il fasse jour, on essaiera de parlementer.

Dieter, un Allemand, se montrait le plus enclin à en découdre avec les Thaïs. Ils durent l’empêcher de casser la porte en le ceinturant. A l’aube, le lever fut difficile à cause du manque de sommeil. Les pirates les autorisèrent à faire quelques pas sur le rivage, après un petit déjeuner frugal. Estelle allait se joindre aux autres lorsqu’un Thaï braqua son fusil sur elle.

— Toi, viens !

Il souriait, une cigarette au coin de la bouche. Lasse, Estelle le suivit malgré ses amis qui voulaient la retenir. Ils traversèrent le village et entrèrent dans une paillote plus grande que les autres. Estelle découvrit un réfectoire et un coin-douche. Des panneaux en bambou cachaient une cabine, avec une mare d’eau. Le Thaï ouvrit la porte et poussa la jeune femme de la crosse de son arme. Personne du groupe ne s’était encore lavé, aussi fut-elle surprise de cette faveur. Méfiante, elle entra dans la cabine équipée d’un bidon en plastique suspendu sur le toit. L’eau tombait des trous percés sous le récipient.

Quand elle se retourna pour s’enfermer, l’homme avait disparu. A sa place se tenait Nuan, la copine d’Etienne.

— Je vais t’aider !

Estelle la regardait avec étonnement. La Thaïe était méconnaissable. Le premier changement concernait sa parfaite élocution en anglais. Elle ne baragouinait plus avec des mimiques de gamine. En outre, elle avait troqué sa tenue sexy de fille de bar pour une tunique sans manche et un short kaki. Un poignard ornait sa ceinture. Estelle comprit qu’elle était de mèche avec les pirates.

— Déshabille-toi ! Il faut que tu sois présentable avant de partir.

Devant l’hésitation d’Estelle, Nuan tira sur la ficelle qui commandait le jet. L’eau éclaboussa la Française, qui accepta de se dévêtir. Malgré la présence de la fille adossée à la porte, elle fut soulagée de se débarrasser de ses vêtements sales. Nue, elle tourna le dos à Nuan qui faisait couler l’eau. La Thaïe ramassa un morceau de savon posé sur une pierre. Estelle tendit la main pour le prendre ; Nuan secoua la tête.

— Laisse-moi faire.

Tant de sollicitude mettait Estelle sur ses gardes. L’invitation à une douche surprise se doublait d’un jeu dont le sens lui échappait. Méfiante, elle regardait Nuan faire glisser le savon sur son dos arrosé par une pluie fine. Elle se détendait peu à peu, au rythme du va-et-vient de la main de Nuan. Les gestes de la fille étaient à la fois doux et appuyés, le massage n’aurait pas déplu à Etienne. Estelle se disait qu’elle s’était inquiétée pour rien.

Quand Nuan atteignit ses fesses, Estelle se raidit. La Thaïe, les mains pleines de mousse, lui frottait la peau avec une douceur accrue. De petite taille, elle se hissa sur la pointe de ses sandales et posa son menton sur l’épaule d’Estelle.

— Ne sois pas si nerveuse ! La route va être longue, il faut te laisser aller.

Elle se dégagea pour appuyer une main plus ferme au creux des reins d’Estelle, l’obligeant à se pencher. Ses doigts enduits de mousse se glissèrent entre les cuisses écartées. D’un revers du poignet, Nuan atteignit le pubis touffu de la Française. Elle y étala le savon avec une soudaine rudesse, plaquant l’autre main en travers de la croupe. Ses ongles pointus, plantés comme des griffes, piquaient la peau des fesses.

— Ça t’a plu, sur le bateau, moi avec le Français ? Eh bien, maintenant, c’est à mon tour de jouer avec les farangs !

Ce passage de la douceur à la dureté étonnait Estelle. Nuan voulait se venger, alors que la Française ne lui avait rien fait. Payait-elle pour le comportement d’Etienne ? Même si elle avait du mal à y croire, Estelle était troublée d’être ainsi tripotée. Nuan lui arrosa le dos, vidant le reste du bidon pour la rincer. Elle avait gardé la main sur le pubis trempé. Elle introduisit son pouce dans la fente ruisselante de mousse.

Le dos courbé, le front en appui contre les lattes de bambou, Estelle se laissait fouiller au plus intime. Elle était à la merci de la Thaïe. Nuan ne faisait que passer ses doigts sur son sexe, sans chercher à les enfoncer. Après cette inspection sommaire, Nuan lui donna une petite tape sur le pubis. L’éclat noir dans son regard avait disparu.

— Allez, finis de te laver ! On a encore du chemin...

Elle sortit de la douche, laissant Estelle accroupie dans la mare d’eau. Celle-ci avait envie de prolonger l’arrosage pour effacer le contact de la main qui l’avait touchée. Elle se hâta pourtant de se sécher et d’enfiler des vêtements propres déjà préparés. Elle rejoignit le groupe, qui la pressa de questions sur ce qui s’était passé. La présence de Nuan, près d’eux, dissuadait Estelle de s’épancher.

CHAPITRE IV

Les pirates conduisirent les otages à l’extérieur du village de pêcheurs. Dans une clairière ceinturée de palmiers, un large enclos renfermait une dizaine d’éléphants. Les mastodontes étaient attachés à des troncs d’arbre par des chaînes reliées à une patte de devant. Des cornacs munis d’un bâton terminé par un pic les faisaient s’agenouiller. Des caisses attendaient d’être chargées. Estelle remarqua les nacelles qui équipaient la moitié du troupeau. Pierre secouait la tête.

— L’excursion continue ! Je parie que c’est un truc de la boîte pour motiver les cadres. Ça change du saut à l’élastique !

Il fallut grimper sur les éléphants. Estelle n’eut cette fois pas de traitement de faveur, elle partagea la nacelle de Pierre. Il l’aida à grimper sur un banc rudimentaire, fixé au dos de l’animal par une corde passée sous le ventre. Le cornac grimpa et s’assit à califourchon sur la nuque de la bête. De la pointe du bâton, il titilla les immenses oreilles jusqu’à ce que l’éléphant se lève. Estelle s’accrocha à Pierre, surprise par le balancement. Le chef de la caravane lança un cri et le convoi s’ébranla hors du village.

Bientôt la mer disparut derrière eux ; ils s’enfonçaient dans une végétation luxuriante.

— Ils doivent nous conduire dans un village, à l’écart des côtes. Même l’armée ne nous retrouvera pas !

L’accompagnateur du groupe ne plaisantait plus. Malgré sa figure hérissée de poils de barbe et ses cheveux collés par le sel de mer, il ne semblait pas trop abattu. Ballottés par le pas lourd des éléphants, les touristes étaient pris de haut-le-cœur. Pierre passa un bras autour de l’épaule d’Estelle. Elle ne se déroba pas, malgré la sueur gluante qui imprégnait la chemise de l’animateur.

— Tu sens bon, toi ! Tout le monde n’a pas eu la chance de prendre une douche et de se pomponner !

Il se pencha sur elle et renifla dans l’échancrure de sa tunique. Les seins nus pointaient, déjà piqués de fine transpiration. Le taux d’humidité était très élevé. Sous les grands arbres, le phénomène s’accentuait encore. Les doigts de Pierre pressaient le bras d’Estelle. Il frotta son menton piquant de barbe sur sa joue et lui souffla à l’oreille :

— Avec lequel t’as baisé, hein ? Tu peux bien me le dire, à moi !

Estelle essaya d’échapper à son emprise, sans attirer l’attention du cornac. Une dizaine de mètres séparait chaque éléphant du suivant ; les kidnappeurs se trouvaient en tête et en queue de convoi, le pistolet-mitrailleur en bandoulière. Pierre serrait si fort son bras qu’Estelle renonça à se soustraire à son emprise. Elle essayait de le raisonner, répétait qu’il ne s’était rien passé, mais, excité, l’homme insistait.

— Tu sautes le premier venu pour un bout de savon, toi ?

Ils durent baisser la tête en s’enfonçant dans une jungle où une voiture n’aurait pu pénétrer, ni même un 4x4. Ils étaient si secoués par le balancement de l’éléphant que leurs fesses se cognaient au bois dur de la nacelle. Pierre profita des cahots pour glisser la main sous la tunique d’Estelle. Ses doigts se refermèrent autour d’un sein. Depuis sa douche avec Nuan, Estelle avait les nerfs à fleur de peau. Les oscillations de l’animal et le tripotage de Pierre réveillaient son trouble. Elle avait beau serrer les cuisses, elle sentait son sexe s’humidifier et ses mamelons se gonfler sous la soie.

— Pas de chichis avec moi, ça ne prend pas !

Il serrait le bout du sein entre le pouce et l’index, si fort qu’Estelle en avait les larmes aux yeux. En même temps, elle recevait des décharges électriques entre les cuisses. Elle renonça à se défendre. Elle se laissait caresser les seins, en surveillant le cornac qui jetait parfois un coup d’œil en arrière, sans remarquer le manège de ses passagers. Pierre devenait moins brutal. Il jouait vicieusement avec les mamelons, qu’il faisait rouler au bout de ses doigts. Une moiteur plombait l’air ; le moindre geste était devenu pénible. Bercée par le balancement de l’éléphant et les attouchements sur ses seins, Estelle se laissait emporter par le plaisir.

— Si on doit être kidnappés, ricanait Pierre, il faut se serrer les coudes !

Sa main libre se dirigeait vers le bas de la tunique d’Estelle. Il réussit à la glisser sous la ceinture de tissu qui retenait le pantalon. Il déploya ses doigts sur le slip humide et fourragea au travers de la toison abondante. D’elle-même, elle entrouvrit les cuisses pour lui faciliter le passage. Pierre la masturbait, sans prendre garde aux branches qui tiraient sur ses cheveux ni aux feuilles qui le giflaient.

Estelle fermait les yeux, l’esprit retourné vers la cabine de douche en bambou. Emportée par son délire, elle se croyait de nouveau aux mains de Nuan.

— Tu mouilles, cochonne ! On dirait pas, sous tes grands airs !

Pierre abandonna ses seins pour lui prendre la main. Il l’obligea à la poser sur sa braguette, après s’être assuré que le cornac ne les voyait pas. Estelle se déroba et retira sa main d’un geste sec. Vexé, Pierre fit mine de se désintéresser d’elle. Cela ne dura pas ; il reprit son manège après qu’un creux dans le sentier les eut projetés l’un contre l’autre. Ses doigts caressaient de nouveau le slip, avec une avidité accrue. Pierre lui pinçait les petites lèvres à travers le coton, sans la regarder. Il cherchait à la provoquer, mais elle restait impassible.

— Toutes ces secousses, ça me file la trique !

Comme s’il avait compris ses paroles, le cornac tourna la tête vers eux. Son sourire édenté interrompit les gestes de l’homme ; Estelle rougissait. Ses fesses collaient au siège, la moiteur étouffante de la végétation la gênait pour respirer. Son excitation augmentait au gré des pas pesants de l’éléphant. Dès que le Thaï ne fit plus attention à eux, Pierre essaya d’enfoncer son index replié dans la fente d’Estelle. Il cherchait à la pénétrer en forçant le mince coton imbibé.

La pluie fine qui s’était mise à tomber ne le décourageait pas. Il tripotait la chatte, le doigt juste au bord de l’entrée du vagin. Il titillait l’ouverture, excité de sentir les muqueuses se refermer sur ses phalanges.

— Dommage que tu ne veuilles pas de ma queue !

Estelle creusait le ventre pour aller au-devant des attouchements, tout en ayant l’air de contempler la nature. Le clitoris échauffé, elle accueillait avec délectation les fines gouttes d’eau tiède de la pluie sur son visage. C’était une autre douche ; dans son fantasme, Nuan l’avait rejointe sur le dos de l’éléphant.

Le coton collait à la peau d’Estelle comme un pansement ; Pierre avait réussi à introduire la moitié de son index dans le vagin dilaté. Il sentait les contractions des muscles intimes de la femme. C’était comme un suçon ; sans le slip, il aurait enfoui son doigt entier, et même deux ou trois. Il n’avait pas besoin de remuer la main, le balancement de l’éléphant suffisait à donner le mouvement de branle.

A un cahot plus violent, Estelle cria à pleine voix, incapable de taire l’irruption de sa jouissance. Un barrissement inopiné de l’animal avait couvert son râle. L’éléphant avait trébuché en butant sur une souche, avant d’être ramené sur la piste par le cornac.

— T’es vraiment une garce, de prendre ton pied sans moi !

Incapable de parler, Estelle serrait les cuisses, emprisonnant le poignet de Pierre pour prolonger son orgasme. Il ôta la main de la culotte pour s’agripper à la nacelle. Malgré sa frustration de n’avoir pas profité des caresses d’Estelle, il était satisfait de l’avoir fait jouir, surtout en pareille circonstance. Il se promit de tout raconter aux hommes du groupe.

Le convoi franchissait un cours d’eau, puis s’engageait dans une clairière qui trouait la jungle. Dégrisée, Estelle garda le silence jusqu’à la fin du parcours. Elle ne s’était jamais sentie aussi bien dans sa chair depuis son arrivée en Thaïlande.

CHAPITRE V

Les kidnappeurs firent descendre les étrangers des éléphants peu avant minuit. La nuit était tombée depuis longtemps ; les touristes avaient le dos cassé et l’estomac vide. Après la traversée en bateau, le périple à travers la jungle avait achevé de les épuiser. Ils durent pourtant finir le trajet à pied, marchant pendant un kilomètre après le camp de base de la caravane.

Les Thaïs les conduisaient à la lueur de torches dans la nuit fraîche, envahie de crissements d’insectes. En atteignant un village à flanc de colline, ils furent accueillis par des chiens. A la différence de la veille, on les parqua dans un enclos, fermé par une barrière en bambou. Des nattes en paille de riz leur furent apportés, ainsi que des bidons d’eau.

Fatigués, ils ne songèrent pas à réclamer à manger. Ils s’écroulèrent sur les nattes et s’endormirent sur-le-champ, à la belle étoile. Estelle ne trouvait pas le sommeil. Assise à l’entrée de la prison de fortune, elle essayait de voir à travers les bambous.

Un garde armé vint ouvrir, accompagnée de Nuan munie d’une torche.

— Allez, sors de là !

Estelle se leva en clignant des yeux à cause de la lumière. La Thaïe marchait à ses côtés pendant qu’ils traversaient le village silencieux. Ils se dirigèrent vers une maison surveillée par des gardes occupés à écouter la radio.

— Monte !

Estelle regarda l’unique fenêtre, simple rectangle fermé par une toile plastique. Des rires et de la musique s’en échappaient, contrastant avec le calme du village. Estelle monta les trois marches après un dernier coup d’œil vers Nuan. Les gardes, eux, étaient intéressés par ses longs cheveux blonds. Il y eut quelques gestes obscènes, vite interrompus par Nuan. Estelle se décida à pousser la porte, après avoir ôté ses sandales comme le lui indiquait la Thaïe.

Elle se retrouva dans une grande pièce nue, où six hommes étaient assis sur des nattes. Ils mangeaient à la lueur de lampes à pétrole suspendues à une poutre. Une odeur aigre-douce flottait dans la pièce. Les regards convergeaient vers la jeune femme. Seul un homme assis, qui lui tournait le dos, n’avait pas bougé.

— Approchez !

Ce n’est pas l’homme assis qui avait parlé, mais le chef pirate qui avait arraisonné le bateau. Il semblait éméché, une flasque de Mékong, l’alcool local, à la main. Il fixait Estelle, les mains passées dans son large ceinturon où était accrochée une arme. Sous le regard des autres convives, il tendit la main vers la tunique d’Estelle et lui palpa les seins. De sa voix haut perchée, il lança un commentaire qui amusa les autres. Estelle recula, paniquée face à ces étrangers ivres et armés. Nuan lui bloqua alors les bras derrière le dos et l’immobilisa face au Thaï.

— Lâchez-moi !

Estelle essaya de se dégager de l’étreinte, en vain. Nuan avait la force d’un homme. Lorsqu’elle souleva la tunique d’Estelle, celle-ci ne put rien faire. La vue du soutien-gorge fit taire les rires. Les mines colorées par l’alcool luisaient à la lueur des lampes. D’un geste, Nuan abaissa le soutien-gorge, ce qui fit surgir les seins. Il y eut un murmure dans la salle. Jamais ces hommes n’avaient contemplé pareils nichons de près. Généralement, les Thaïlandaises étaient dotées de poitrines plutôt menues.

La sueur faisait briller les aréoles ; les mamelons roses commençaient à sortir. L’armature avait laissé sur la peau des traces profondes comme des coups de fouet.

Maintenant la Française d’une main sur la gorge, Nuan lui tripotait les seins. Elle les comprimait à la base pour les faire paraître plus gonflés encore. Et elle les déformait de façon grossière, ce que les rendait plus excitants aux yeux des Thaïs. Elle chuchota à l’oreille d’Estelle :

— Ils bandent pour toi !

Elle descendait la main vers le léger pantalon. Elle n’eut qu’à défaire la ceinture de tissu et le vêtement tomba aux pieds d’Estelle. En slip, les seins à l’air, Estelle était à la merci des hommes en rut. Ils délaissaient la boisson, les yeux allumés par la vision du slip incrusté dans la fente. Les grandes lèvres débordaient de part et d’autre de la bande de coton. Des poils blonds dépassaient en épaisses touffes.

Les Thaïs interrompirent leurs commentaires pour quitter leurs nattes. Seul celui dont le visage demeurait invisible restait assis. Ils s’approchèrent d’Estelle, jouant des coudes pour être les premiers à toucher. Les bras se tendaient vers les seins et le slip ; Nuan libéra Estelle et la poussa vers eux d’une tape sur le cul.

— Ton public te réclame !

Estelle chavira sur le plancher humide et se retrouva encerclée par les hommes dont l’haleine empestait le Mékong. Les cheveux en bataille et la figure en sueur, ils la touchaient partout à la fois. C’était surtout les seins qui les attiraient. Ils enfonçaient leurs doigts ornés de bagues serties de rubis dans les chairs rebondies. Ils tiraient sur les mamelons comme pour vérifier qu’ils ne rêvaient pas.

Certains s’aventuraient entre les cuisses. Elle sentit une main s’introduire dans son slip, pendant qu’une autre se faufilait sous ses fesses. Ballottée de l’un à l’autre, elle avait l’impression d’être une grappe de ballons qu’on se renvoyait. Elle titubait au milieu d’eux ; ses seins se balançaient en tous sens ; son slip, déformé par les doigts qui fouillaient, glissait le long de ses cuisses. Pour ne pas tomber, elle ne pouvait même pas s’accrocher à leurs treillis militaires, car ils l’esquivaient pour mieux revenir ensuite.

Le claquement des rangers sur les planches, les cris, l’agitation générale, tout la rendait folle. Nuan encourageait les soldats de sa voix aiguë et tournait autour du groupe compact. Ivre de bruits et de caresses, Estelle vacillait, prise de tournis. Sa peau était couverte de marques, son pubis la piquait, car certains tiraient sur ses poils.

— Ça suffit !

L’ordre du Thaï assis claqua dans la case. Les rires cessèrent sur-le-champ, les types s’écartèrent d’Estelle. Déboussolée, les larmes aux yeux et le corps en feu, elle avait du mal à garder l’équilibre. L’homme pivota sans se lever et lui fit face. Elle reconnut le pêcheur dont la barque pointue avait heurté son jet-ski sur la plage de Phuket.

— Vous avez fait bon voyage ?

Comme Nuan, il parlait un anglais correct. Estelle se contenta de hocher la tête, essayant de faire bonne figure après ce qu’elle venait de subir. D’un claquement de doigts, l’homme ordonna à Nuan d’aider Estelle à se rajuster. L’air détaché, celle-ci obéit, en chuchotant à Estelle :

— Baisse ta tunique ! On les a assez vues, tes grosses mamelles !

Calmés, les Thaïs reprenaient place sur les nattes. Ils observaient avec envie Nuan remontant le slip, puis remettant le soutien-gorge en place. Estelle dut se mordre les lèvres pour ne pas gémir ; ses mamelons étaient devenus hyper sensibles d’avoir été malmenés. Le grand chef en personne raccompagna Estelle rhabillée à l’extérieur, après lui avoir souhaité une bonne nuit. Sa politesse contrastait avec la rudesse des autres.

Elle retrouva le garde qui l’avait conduite à l’aller ; il la ramena à l’enclos. Pendant le cours trajet, Estelle ne cessa de se demander pourquoi le chef avait laissé ses soldats se défouler de la sorte. Nuan était restée avec eux. Estelle se coucha près d’Edith, pour avoir plus chaud, avec à l’esprit l’image de l’étrange pêcheur.

CHAPITRE VI

Estelle somnolait depuis un moment, quand elle entendit du bruit à l’entrée de l’enclos. Elle se redressa, aux aguets dans la nuit ; personne autour d’elle n’était réveillé. Elle se faufila entre les corps couchés, vers la barrière, avant de s’arrêter. Près d’une souche, elle devina la présence de deux silhouettes côte à côte. Le rougeoiement de cigarettes lui permit de reconnaître l’étudiante américaine, Kate, avec ses longues tresses et son corps musclé, et l’un des gardes thaïs. Ils fumaient, accroupis dans l’herbe, à la manière des paysans. La figure noire de la fille se confondait avec la pénombre.

Estelle s’allongea le plus près possible d’eux, sans attirer leur attention. Ses yeux s’accoutumaient à l’obscurité ; elle vit la Noire écraser sa cigarette. Puis la fille se laissa toucher les seins par le garde. Avec son accent du Bronx, elle ajouta :

— Je te l’avais promis, mais après, tu me lâches, d’accord ?

Estelle, qui n’avait pas entendu le début de la conversation, se demanda ce qui poussait Kate à se comporter ainsi. Le Thaï baragouina en anglais rudimentaire. Sans lâcher la crosse de son arme, il tâtonnait pour défaire les boutons de la chemisette kaki de la fille. Ses gestes étaient maladroits, il tirait sur son mégot pour obtenir un halo de lumière.

Les nuages se dissipaient dans la nuit, permettant le passage d’un rayon de lune. Estelle découvrait avec la même fascination que le garde le bustier de Kate. C’était un modèle serré, conçu pour le jogging, qui comprimait les énormes seins. La fille le dégrafa elle-même, dans le dos, sans doute pour éviter que l’homme ne la touche. Elle le rabattit sous ses nichons, qui jaillirent contre la chemise de l’homme. A la manière dont la cigarette dansait entre ses lèvres, il était clair que le type n’avait, de sa vie, contemplé semblables nichons.

— T’aimerais bien les croquer, hein ?

Kate, les mains aux hanches, secouait ses seins devant le type, les faisant se cogner l’un contre l’autre. Pour reprendre de l’autorité, le Thaï agita son arme en tapant la crosse par terre. Estelle ferma les yeux quand Kate jeta un regard dans l’enclos, par crainte qu’un des otages ne surprenne leur manège.

Elle ne les rouvrit qu’après une minute. Le garde allumait une nouvelle cigarette, après avoir déposé son arme. Estelle fut surprise que Kate n’en profite pas pour s’en emparer et s’attaquer au garde. Le type avait les mains sur les seins de la Noire. Il les soupesait. Ses doigts s’enfonçaient autour des aréoles presque invisibles sur la peau foncée. Les bouts mauves ressemblaient à des tétines de biberon.

— Je peux remballer ? Tu les as assez tripotés ?

Le Thaï secoua la tête pour signifier qu’il n’avait pas fini. Agenouillé devant Kate, il léchait les seins tout en les frottant contre sa figure. Il avait laissé tomber sa cigarette dans l’herbe. Kate s’efforçait de calmer les ardeurs du garde, qui lui mordillait les pointes avec la frénésie d’un chien. Parfois, il relevait le menton, sans lâcher la poitrine, puis coinçait son nez entre les outres en poussant un grognement.

Kate peinait à garder l’équilibre sur ses talons car le type lui flanquait des petits coups de tête en léchant. Lorsqu’il se dégagea enfin, Estelle entendit la fille tâcher de reprendre son souffle.

— N’oublie pas ce que tu m’as promis, hein ?

L’homme se relevait. Estelle reconnut le bruit d’une fermeture Eclair. Le type sortait sa queue tout en tenant son arme. A moitié penché au-dessus de la Noire, il lui exhibait sa bite avec une fierté puérile. Estelle rampa pour s’approcher davantage. Le garde avait repris l’initiative et exigeait davantage qu’un flirt poussé. Il inclinait sa courte queue au-dessus des gros seins, en faisant mine de se branler.

Kate ne se déroba pas. Elle prit la bite et la frotta sur ses mamelons. Elle devait la serrer fort entre ses doigts car le garde se cramponnait à son fusil.

— Tous les mêmes !

Elle le branlait si fort que ses bracelets tintaient à son poignet, risquant de réveiller les otages. Elle écrasait le gland sur ses seins tout en le faisant coulisser dans sa main. Il ne résista pas longtemps à pareil traitement ; Kate le lâcha pour qu’il crache son jus sur elle. Le garde secoua sa queue comme après avoir pissé et la rangea dans son pantalon de treillis. Après un conciliabule inaudible pour Estelle, il quitta l’enclos. Kate essuya le sperme répandu sur ses seins avec une feuille ramassée par terre, puis revint vers le groupe des prisonniers endormis.

Elle tira les cheveux d’Estelle, qui s’était recouchée sur le ventre.

— Fais pas semblant, je sais que tu as tout vu !

Estelle se retourna. Appuyée sur les coudes, elle affronta le regard de Kate.

— Si j’ai fait ça, c’est pour une bonne raison !

La Noire lui raconta qu’elle n’était pas étudiante, mais photographe pour le compte d’une agence new-yorkaise. Elle était venue à Phuket dans l’espoir de rencontrer les rebelles qui sévissaient dans la région. Elle serait la première à faire un reportage sur eux. Le hasard l’avait fait embarquer dans le bateau loué par les Français, et elle se trouvait en plein fief des rebelles. Avec le garde thaï, Kate venait de négocier la permission de garder sur elle son appareil-photo.

— C’est la chance de ma vie, tu comprends ?

Estelle acquiesça ; elles s’embrassèrent pour sceller leur complicité. Kate ajouta, un sourire gourmand étirant sa bouche charnue :

— En plus, ils sont mignons à croquer, ces petits bruns ! Tu devrais essayer !

Elle s’endormit la première. Estelle ne parvenait pas à détacher ses yeux des énormes seins noirs. Elle s’imaginait mal s’envoyant en l’air avec une sentinelle aussi aisément que l’Américaine. Pourtant, se souvenant de la scène qu’elle venait de vivre avec le chef rebelle et ses hommes, elle se disait qu’elle n’était sûrement pas au bout de ses surprises. Des surprises qu’elle se faisait à elle-même, sous ce climat délétère qui exacerbait les désirs...

CHAPITRE VII

Les villageois s’agglutinaient autour de l’enclos pour observer les étrangers. Les enfants étaient aux premières loges, perchés sur des bambous ; les hommes, des paysans pour la plupart, en armes ou non, les interpellaient d’une voix criarde. Les otages, assis dans l’herbe, avaient la sensation d’être enfermés dans un zoo. L’Allemand, Dieter, se montrait le plus véhément.

— Si ça continue, ils vont nous jeter des cacahuètes !

La trentaine, il travaillait dans une agence de publicité en tant que chef de service et ne supportait pas qu’on lui donne des ordres. Sa femme, Ilse, une grande blonde à la carrure de nageuse, plus jeune que lui, essayait de le calmer, en vain. Il ne cessait de se plaindre. Elle, bien que juriste de profession, semblait plus adaptée à la vie rustique.

Après ses confidences de la nuit, Kate s’était rapprochée d’Estelle. Le courant passait entre les deux femmes, ce qui n’échappait pas à Edith. Celle-ci se tenait à l’écart du groupe, ayant du mal à digérer leur mésaventure. Après que des villageoises leur eurent servi une soupe de riz tiède en guise de petit déjeuner, on leur annonça qu’ils iraient à tour de rôle se laver à la rivière. Les hommes et les femmes furent une nouvelle fois séparés. Alors qu’elle espérait en secret un traitement particulier, Estelle dut se résoudre à suivre les autres femmes. Deux Thaïs qui n’avaient pas vingt ans les escortaient.

A la sortie du village, elles découvrirent une rivière étroite, à l’eau trouble, sur laquelle dérivaient des feuilles de lotus. Les six femmes se concertaient du regard pendant que les gardes leur donnaient des bouts de savon et des serviettes douteuses. Les jeunes soldats attendaient, accroupis sur leurs fausses Nike, la mine rigolarde.

— Je vais leur botter le cul !

Edith se pencha au pied d’un cocotier et ramassa une noix. Estelle n’eut pas le temps de la dissuader qu’elle la jetait en direction des garçons. Cela les fit rire, mais ils comprirent le message et se retirèrent vers le chemin. Cette victoire valut à Edith les félicitations des filles, qui se mirent à l’eau ensemble. Kate fut la première à ôter sa jupe et son bustier, en prenant Estelle à témoin.

— Je te parie qu’ils sont planqués derrière les cocotiers, en train de mater nos nichons !

Elle avait de l’eau jusqu’à la taille ; ses seins très lourds donnaient l’impression de flotter à la surface. Certaines femmes choisirent de ne garder que la tête hors de l’eau, pour ne pas dévoiler leur nudité. Elles se lavaient côte à côte, soulagées d’échapper pour un temps à la moiteur ambiante. A la fin du bain, les prisonnières se défoulèrent en se jetant de l’eau à la figure. En regagnant la berge, elles remarquèrent le touriste allemand nageant entre deux eaux. Dieter essayait de fausser compagnie aux ravisseurs, caché dans un enchevêtrement de lotus flottants.

— L’idiot ! Il va tous nous mettre en danger !

Ilse voulut plonger pour rejoindre son mari, mais Kate la retint d’une poigne ferme.

— Laisse-le, ça lui servira de leçon !

Elles continuèrent à l’observer tout en se séchant, jusqu’à ce qu’une barque à longue proue, moteur pétaradant, fonce vers le fugitif. Dieter essaya de disparaître sous la surface pour s’échapper, mais les Thaïs le repêchèrent. Essoufflé, il se laissa ramener au village. L’incident semblait amuser les Thaïs. Dieter fut séparé du groupe, et enfermé dans une cabane isolée, sous bonne garde. Les autres otages furent rassemblés devant la maison du chef, celle même où Estelle avait été conduite, un soir.

Le commandant parut à la fenêtre pour leur annoncer qu’une demande de rançon avait été envoyée à leurs ambassades respectives. Cela dans le but de financer leur lutte pour l’autonomie de leur région.

— Tu crois que la boîte paiera pour nous ?

Etienne, comme les autres, était soulagé par l’annonce du chef des rebelles. Ils se congratulèrent, ravis de ne pas avoir affaire à une bande de pillards. On les autorisa à quitter l’enclos et à occuper une paillote rudimentaire : un plancher surélevé par des pilotis, et un toit de tôle fixé par une charpente. Pas de murs, juste des nattes accrochées à des bambous pour les protéger du vent et de la pluie. Des villageoises leurs amenèrent de vieux ustensiles de cuisine afin qu’ils se débrouillent par eux-mêmes. Estelle fut choisie par les rebelles comme la représentante du groupe. A ce titre, elle eut le droit d’aller porter à dîner à Dieter.

Quitter la paillote, sans être escortée par un garde, lui donnait l’impression d’être libre. Les gosses la saluaient en riant, les hommes occupés à jouer aux cartes se retournaient sur son passage. Elle atteignit la limite du village plongé dans la pénombre sans avoir été arrêtée. Elle repéra la cabane dans laquelle se trouvait Dieter, sous un manguier.

L’absence de garde alentour lui fit croire que l’Allemand avait été enfermé ailleurs. En s’approchant de la cabane, elle découvrit un fusil posé par terre. La voix gutturale de Dieter la surprit :

— Non ! Pas ça ! Lâchez-moi, salopes !

A travers les rondins de la cabane, la lumière vacillante d’une lampe à pétrole trouait la nuit. Estelle faillit abandonner le bol de riz pour porter secours à Dieter. Prudente, elle se contenta de jeter un œil par un interstice entre deux troncs.

Dieter était étendu sur un lit de feuilles géantes, torse nu, pieds et mains liés à des piquets. Penchées sur lui, deux jeunes rebelles thaïes tiraient son pantalon. L’une d’elles avait tranché sa ceinture à l’aide d’un poignard. Dieter se débattait en secouant les lianes qui le paralysaient. Il apparut en slip.

— Voyons ce qu’il y a là-dessous !

La fille mit le poignard sur le ventre en sueur de Dieter. Des moustiques tournaient autour de leurs têtes, sans qu’elles les chassent. D’une main preste, l’autre tira sur le slip, révélant une grosse queue molle. Sa copine fit mine de se pincer le nez, puis elles pouffèrent en même temps. Elles se moquaient de lui en chatouillant son sexe et sa poitrine poilus. Leurs petits cris de gamines et leurs attouchements finirent par déclencher l’érection du prisonnier. La figure collée aux rondins, Estelle se remplissait les yeux.

Comme Nuan, les jeunes femmes avaient la peau brune ; leurs petits seins pointaient sous la tunique noire. Elles s’agenouillèrent front contre front, de part et d’autre de la grande carcasse de l’Allemand.

— Détachez-moi !

Les protestations de Dieter ne calmaient pas la fougue des petites Thaïes. Elles cessèrent enfin de jouer avec la queue et changèrent de position. La plus délurée baissa son pantalon de coton noir et s’accroupit au-dessus du pénis dressé. Elle écarta la large culotte qui cachait son bas-ventre. On aurait dit qu’elle s’apprêtait à pisser sur l’homme.

En fait, tout en tirant sur sa culotte, la fille frottait sa courte fente presque imberbe contre la bite. Elle se contentait d’effleurer le gland, sans appuyer. Sa copine lui faisait face, accroupie dans l’autre sens, au-dessus de la figure hirsute de Dieter. La fille en question n’eut qu’à soulever sa longue jupe pour dévoiler sa grosse chatte à la toison bien fournie. Estelle était sidérée par les poils d’un noir intense, bien lisses et d’aspect lustré, qui encadraient la fente brune. Toutes deux avaient des petites lèvres d’un mauve presque noir, s’ouvrant sur des chairs pourpres qui luisaient à la lueur de lampe à pétrole.

D’un signe de tête, les Thaïes bougèrent en même temps et se placèrent face à face. La première se laissa glisser sur la queue, tout en maintenant sa culotte tirée sur le côté. L’autre fléchit ses cuisses de telle sorte que son sexe se frotte sur le visage de Dieter. Les pieds bien plantés au sol, elle ondulait sur lui, le nez de Dieter s’enfonçant entre ses petites lèvres charnues.

La fille assise sur la queue ne bougeait plus, les mains en appui sur le ventre de l’homme. Excitée par la scène, Estelle renversa le plat de riz. Personne n’entendit le bruit.

— La prochaine fois, c’est moi qui vous baiserai !

La Thaïe s’écrasa sur lui, lui coinçant la tête entre ses cuisses. Il était à leur merci, incapable du moindre soubresaut ni de la moindre parole. Il respirait tant bien que mal, étouffé par la chatte. Pour se dégager, il dut se servir de sa langue, ce qui déclencha l’hystérie de la fille. Elle lui permit de la sucer en se soulevant à peine, de façon que la langue se niche dans son vagin. Sa copine avait trouvé le bon rythme. Elle chevauchait l’Allemand avec vivacité ; ses petits seins sautillaient à chaque pénétration. Estelle n’apercevait la bite qu’au moment où la fille se soulevait, avant de s’empaler de nouveau jusqu’à la racine.

Se tenant par les mains, les jeunes Thaïes emmanchées babillaient dans leur langue. Estelle ne résista plus à l’envie de se masturber ; la joute entre les lolitas rebelles la rendait folle. A genoux dans l’herbe, la peau moite, elle n’en pouvait plus. Le climat malsain décuplait ses sensations ; elle mourait d’envie de se joindre au trio.

A l’approche de l’orgasme, les deux Thaïes se griffaient les mains. La sueur ruisselait sur leur peau moite ; Dieter succombait sous le poids de leurs frêles silhouettes. Les deux furies jouirent en même temps, penchées l’une contre l’autre, hurlant comme si elles avaient été blessées. Celle qui s’était empalée sur Dieter se dégagea la première. Elle avait réussi à contenir l’éjaculation de l’homme en comprimant ses muscles intimes autour de la queue.

— Vous avez failli m’étouffer !

La rebelle avait libéré sa tête ; Dieter parlait d’une voix méconnaissable. Sans lui laisser de répit, la Thaïe captura sa queue et la comprima entre ses doigts fins. Sa copine s’accroupit à ses côtés, les yeux écarquillées à la vue du gland déformé par la pression. La main dans son slip, Estelle sentait son sexe fondre entre ses doigts. Elle n’avait pas encore joui ; un plaisir irradiait de son orifice mouillé à la pointe de ses seins.

La Thaïe n’eut qu’à faire un seul va-et-vient le long de la bite ; Dieter éjaculait déjà. Il arrosait les deux rebelles, qui se délectaient à la vue des puissantes giclées. Elles en recevaient sur la figure, s’en frottaient les mains tout en criant comme des gamines qui s’éclaboussent. Dieter se vidait en hurlant. Impressionnée, l’une des rebelles s’extasiait.

— Les farangs sont comme des chiens !

Sa copine approuva d’un hochement de tête ; son menton ruisselait de foutre. Lorsque Dieter cessa de s’agiter par terre, elles le détachèrent avec leur machette. Elles durent le soutenir pour le relever ; il paraissait ivre. Vaincue par les deux filles en rut, Dieter s’éloigna en titubant, le pantalon aux chevilles. Estelle le regardait passer ; sa queue encore dure, souillée, oscillait contre son bas-ventre. Il marchait comme un zombie dans la nuit, s’empêtrant dans les racines du sol.

Estelle le suivait à distance, prête à le secourir en cas de besoin. Ce n’est qu’en atteignant les abords de la hutte que l’Allemand parut se ressaisir. Il se rajusta en jetant un regard craintif dans la pénombre, dégrisé après ce qu’il venait de vivre.

Une fois rentrée dans la hutte, Estelle peina à trouver le sommeil. Ce qu’elle avait vu l’excitait trop pour qu’elle l’oublie. Elle commençait à s’interroger sur les raisons de leur capture. Les rebelles semblaient les avoir pris en otage pour s’amuser, en les utilisant pour assouvir leurs fantasmes.

CHAPITRE VIII

Après une seconde nuit dans l’enclos, les rebelles installèrent les otages dans une maison en bordure du village. Il s’agissait d’une grande hutte, sur pilotis, au toit de tôle ondulée. Ça et là, des bouts de bâche plastique bouchaient les trous. Avec la pluie qui tombait plusieurs fois par jour, l’eau s’infiltrait. Malgré l’absence de mur, la chaleur était infernale.

Le groupe avait congratulé Dieter, après son retour discret au cours de la nuit. Malgré les nombreuses questions, il refusa de dire ce qu’il avait subi. Il prit une natte à l’écart et refusa même de parler à sa femme. Les villageois ne leur apportaient plus à manger. Désormais, les otages avaient des gamelles et devaient se débrouiller pour cuisiner ce qu’on leur donnait.

Pierre essayait de reprendre son autorité d’accompagnateur du groupe, mais les tensions étaient fortes. Certains s’en prenaient à lui, l’accusant de les avoir entraînés dans l’excursion maudite. Sans son initiative, en ce moment, ils seraient en train de bronzer tranquilles sur la plage de l’hôtel.

— Il faut se serrer les coudes, sinon ça va être l’enfer !

Estelle s’était réveillée la dernière, hantée par l’image de Dieter aux mains des Thaïlandaises. Elle s’apprêtait à rouler sa natte quand Nuan fit irruption dans la hutte. Les otages se figèrent, inquiets à la vue de la mitraillette braquée sur eux. La crosse à la hanche, Nuan désigna Estelle.

— Toi ! Viens avec moi !

En short et tee-shirt, les pieds nus, Estelle dut obéir. Sous le regard à la fois inquiet et soupçonneux de ses camarades, elle suivit la Thaïe. Dès qu’elles furent hors de portée de voix, Nuan mit son arme en bandoulière.

— Avoue que tu as eu peur !

A moitié rassurée, Estelle esquissa un sourire. Nuan l’emmena dans sa hutte d’où s’échappait une fumée blanche.

— On va déjeuner ensemble, d’accord ?

Méfiante, Estelle la suivit à l’intérieur. Une soupe de riz cuisait à gros bouillons dans une marmite. Estelle s’assit en tailleur, imitée par Nuan. Dans l’ombre de la cabane, une vieille femme du village préparait le thé. Après avoir servi les jeunes femmes, elle sortit. La soupe brûlante embaumait dans l’air matinal.

Jamais Estelle n’avait mangé un aussi bon potage. Tout en avalant vite, à la manière des Thaïs, Nuan, entre deux cuillerées, la questionnait sur les conditions de vie des otages. Estelle répondit que personne ne se plaignait pour l’instant. Après la soupe, on prit le thé. Le breuvage sombre intrigua Estelle, à cause des brins de feuilles qui flottaient en surface.

— Bois !

Tenant sa tasse à deux mains, Estelle porta le liquide brûlant à ses lèvres. Un parfum entêtant s’en dégageait ; le goût âcre la fit tiquer. Puis, une sensation d’engourdissement et de bien-être se répandit dans son corps. L’amertume se dissipait, laissant place à un saveur douceâtre. Nuan, qui l’observait à travers la vapeur de la marmite, lui en servit une seconde tasse.

Estelle éprouvait une irrépressible envie d’ôter son tee-shirt ; le thé la faisait transpirer en abondance. Nuan devança son geste en s’agenouillant devant elle. Elle prit le tee-shirt par les manches et le lui passa par-dessus la tête. Les seins d’Estelle miroitaient à la lueur des flammes, la peau vernie de sueur, les mamelons anormalement gonflés. La tête lui tournait, comme si elle avait contracté une fièvre soudaine. D’un clin d’œil, Nuan la rassura :

— Le climat te joue des tours ! Tu finiras par t’y habituer. Allez, allonge-toi !

Docile, Estelle posa sa tasse et s’étendit sur la natte. Nuan souffla sous la marmite pour éteindre le feu, puis alluma un ventilateur fixé à un trépied, un véritable luxe dans le village. Les yeux levés vers le haut de la hutte, Estelle se sentait bien. Elle souriait, sous l’œil bienveillant de la Thaïlandaise. Celle-ci continuait à boire du thé, apparemment insensible à ses effets. Son regard luisant exprimait un mélange d’innocence et de vice. Comme chez les deux filles qui s’étaient amusées avec Dieter.

— J’ai soif !

La gorge sèche, Estelle mourait d’envie de se désaltérer. Elle tendit une main vers Nuan, qui éloigna la théière hors de sa portée. Puis Nuan s’agenouilla entre ses jambes et entreprit de lui baisser son short. Les mains sur les hanches d’Estelle, elle le faisait glisser sur ses cuisses.

Estelle se laissait faire, les bras le long du corps, spectatrice de ce qui se passait sous ses yeux fiévreux. Une fois le short retiré, Nuan lui écarta les cuisses de ses mains fermes. Pareille à une chienne, elle reniflait l’odeur qui émanait du sexe entrouvert. Les poils blonds, collés par la sueur, rebiquaient autour de la fente humide. Quand Nuan nicha sa figure entre les cuisses, Estelle replia ses jambes dans un sursaut.

— Ne bouge pas, tu vas t’épuiser pour rien !

La Thaïe pinça les petites lèvres déjà écartées et passa sa langue dans la fente. Les yeux d’Estelle se fermaient ; la bouche de Nuan découvrait les replis de la chatte. La pointe de la langue se promenait autour de l’orifice, puis titillait le clitoris étrangement gonflé, avant de revenir. Un jus si abondant suintait de son sexe qu’Estelle crut avoir pissé par terre. Elle avait de plus en plus chaud ; la bouche ouverte, elle peinait à respirer.

Bientôt, elle sentit quelque chose de gluant s’introduire dans son vagin dilaté. Elle rouvrit les yeux, croyant à une hallucination. C’était comme si un serpent se frayait un chemin entre ses petites lèvres. C’était la langue très extensible de la fille. Elle parvint à l’enfoncer tout entière, sa pointe flirtant avec le fond du vagin.

Estelle coinça ses jambes relevées contre les oreilles de la Thaïe et lui immobilisa la tête. Sans s’en trouver gênée, Nuan continua à explorer la chatte en faisant coulisser sa grande langue à l’intérieur.

Estelle savourait la progression en se tortillant comme un ver, excitée par la bouche qui la suçait en profondeur. Jamais une bite ne lui avait fait autant d’effet. Ses doigts plantés à l’intérieur des cuisses d’Estelle, Nuan aspirait la chair du sexe et ne retirait sa langue que pour malmener le clitoris. Chavirant de plaisir, Estelle ne parvenait plus à maîtriser les spasmes qui secouaient son bas-ventre et faisaient trembler ses seins trempés de sueur.

— A boire ! Par pitié !

D’une voix éteinte, elle suppliait la rebelle. Celle-ci releva la tête, après s’être soustraite aux cuisses qui la bloquaient. Le regard noir, elle se redressa.

— Si tu as soif, j’ai de quoi te désaltérer !

Au lieu de prendre la théière, elle se déplaça et vint s’accroupir au-dessus de la figure d’Estelle. La Thaïe ne portait pas de slip. Avec le naturel d’une paysanne, elle souleva sa jupe et dégagea ses fesses brunes et son sexe aux longs poils soyeux. Ses yeux en amande plantés dans ceux d’Estelle, elle se trémoussait d’avant en arrière, comme si elle chevauchait la queue d’un homme.

Après avoir poussé un soupir, elle se mit à pisser sur la figure d’Estelle. Une véritable douche éclaboussait la Française, qui hoquetait en recrachant la pisse. Elle toussait la bouche pleine. Le liquide chaud dégoulinait sur ses joues, sur son menton, avant de s’écouler sur ses seins. Une mare se formait autour de sa tête, salissant ses cheveux ; Nuan n’en finissait pas de se vider de tout le thé qu’elle avait bu.

— Ouvre bien ta grande bouche !

Par méchanceté, Nuan pinça les narines d’Estelle, la forçant à desserrer les lèvres. La blonde avait beau secouer la tête, elle ne pouvait éviter le jet puissant. La pisse chaude inondait sa gorge. Quand le flot commença à se tarir, Nuan frotta son sexe sur la figure souillée. La chaleur de sa chair molle, ruisselante, étouffait Estelle. Nuan essuyait ses petites lèvres sur la belle bouche, soupirant d’aise de s’être soulagée. Elle se releva, et Estelle eut la vision de son sexe rose, luisant comme une fleur tropicale sous la pluie.

— Tu as encore soif ?

Estelle secoua la tête, sonnée par l’épreuve qu’elle venait de subir. Nuan reprit sa place sur la natte et entreprit de rallumer le feu sous la marmite. Tournant le dos à Estelle, elle chantonnait. Estelle se redressa péniblement, dégrisée, puis se traîna à quatre pattes vers Nuan. Celle-ci se boucha le nez en grimaçant.

— Tu pues ! Va te laver !

Du doigt, la Thaïe montra le coin-toilette à l’extérieur de la hutte. Le souvenir de la douche avec Nuan revint à l’esprit d’Estelle. Titubant, elle sortit de la pièce avec l’espoir que la fille allait venir l’aider. La vieille femme qui avait préparé le repas s’occupa de la nettoyer. La figure ridée de la villageoise n’exprimait rien. L’humiliation d’Estelle était complète. Une fois séchée, elle se rhabilla seule et rejoignit les otages. Nuan avait disparu.

CHAPITRE IX

Dès son retour dans la hutte des otages, Estelle fut assaillie de questions par Kate.

— Allez, tu peux bien me le dire, à moi ! Elle en pince pour toi, non ?

Pour souligner ses paroles, elle promenait son doigt sous les yeux cernés d’Estelle. Celle-ci secouait la tête, avec l’impression de sentir encore l’urine. Kate n’insista pas. Elle proposa à Estelle de s’occuper avec elle de la corvée de bois. Comme pour la toilette matinale, on escorta les deux jeunes femmes dans la jungle voisine. Il fallait quitter la clairière pour atteindre les arbres abrités de la pluie. Alors qu’un rebelle les accompagnait à l’extérieur du village, Kate donna un coup de coude à Estelle.

— Je vais essayer de prendre des photos. Occupe-le, qu’il ne se doute de rien !

Elle tapota le mini appareil qu’elle tenait caché sous ses seins, accroché à son cou par un lacet. Elle avait enterré ses rouleaux de pellicule vierge dans un sac étanche, près de leur hutte. Estelle allait lui demander comment s’y prendre, quand le garde s’approcha d’elles. Il portait une hache sur l’épaule, et fumait une cigarette américaine confisquée aux otages. Il avait le teint mat, des cheveux hirsutes ; un dragon tatoué à l’encre rouge ornait ses épaules. Des rangers trop grandes le faisaient trébucher dans la boue.

Il essaya d’entamer la conversation dans son mauvais Anglais, l’œil sur les seins de Kate, qui débordaient de la tunique très échancrée. Elle s’arrêta, la mine enjôleuse, faisant exprès de se cambrer pour l’allumer. A ses côtés, Estelle ne savait quoi inventer pour le distraire. Kate, entre ses dents, lui suggéra d’aller pisser à l’écart.

— Prends ton temps, que je puisse faire mes photos. Je compte sur toi !

Estelle la regarda tirer une bouffée de la cigarette que lui tendait le Thaï. La Noire n’avait pas froid aux yeux. Estelle se tortilla devant eux en se tenant le ventre, pour montrer qu’elle avait un besoin pressant. Le garde parut contrarié ; Kate, par gestes, lui expliqua ce qui arrivait à sa copine. Méfiant, le type hésitait. Il accrocha la hache à sa ceinture et braqua son fusil sur Estelle. Il la poussa hors de la piste, vers un enchevêtrement d’arbres touffus, dont les branches traînaient par terre.

Des insectes crissaient dans l’atmosphère moite. Estelle choisit un coin à l’abri derrière de hautes herbes ; ses sandales s’enfonçaient dans le sol spongieux.

— Deux minutes... après, il faut couper le bois !

Le garde lui montra la hache, tout en jetant un coup d’œil sur la piste, où Kate attendait. Estelle s’accroupit dans l’herbe, après avoir vérifié qu’aucun serpent ne rôdait. L’homme se tenait à un mètre, le doigt sur la détente. Estelle apercevait au loin la silhouette de son amie, prête à partir faire ses photos. Elle baissa son slip sur ses chevilles, au cas où le Thaï aurait l’idée de vérifier ce qu’elle faisait.

Les pieds trempés par la terre gorgée d’eau, elle se concentrait pour pisser, en vain. Elle n’avait pas envie, elle avait beau presser son bas-ventre, rien ne venait. Les secondes s’écoulaient ; le cri des oiseaux de la jungle achevait de lui porter sur les nerfs.

— Tu as fini ?

Le garde écarta les herbes avec son fusil et planta ses rangers devant Estelle. Elle rabattit en hâte le bas de sa robe sur son sexe, mais il eut le temps de le voir. Soupçonneux, il se pencha par terre en reniflant comme un chien. Levant les yeux sur la jeune femme, il passa la main sur le sol, puis flaira ses doigts. D’un geste brusque, il souleva sa robe et lui toucha le sexe. Estelle paniquait, seule face au type. Kate avait disparu ; la Française était prise au piège. Les narines collées aux doigts, le Thaï fronçait les sourcils.

Il cracha le mégot de sa cigarette et l’écrasa du talon. Posant son fusil crosse en bas, il fit signe à Estelle de défaire sa braguette.

— A moi de pisser, maintenant !

Elle se leva, sans songer à remonter son slip tendu entre ses pieds. Il ne fallait pas qu’elle le contrarie, sous peine de compromettre Kate. Elle tira sur la fermeture Eclair et fit mine de vouloir reculer. Le garde serra le canon du fusil en un geste menaçant. Solidement campé sur ses rangers, il la dévisageait avec l’impassibilité des hommes de la jungle. Estelle voyait ses tatouages bouger sur ses épaules ; il se raidissait, au garde-à-vous devant elle.

Elle tendit une main hésitante vers sa braguette ouverte, essayant d’avoir l’air naturel. Sans le quitter des yeux, elle passa la main dans l’échancrure et prit la queue brune. Elle fut surprise ; la bite était très grosse, mais courte. Le Thaï urinait déjà à ses pieds.

— La bière, pas bon pour soldat !

Surprise de le voir se soulager ainsi, Estelle en oubliait de lâcher la queue. Elle la tenait courbée, afin d’éviter d’être atteinte par le jet. Sentir la verge vibrer entre ses doigts en se vidant lui faisait oublier le reste. D’ailleurs, le garde la gênait pour vérifier si Kate leur avait faussé compagnie ou non. Quand il secoua les dernières gouttes, Estelle paniqua. Il fallait qu’elle trouve encore autre chose pour prolonger la diversion. La bite avait durci. Elle resserra les doigts, la comprimant jusqu’à ce que le gland humide dépasse de sa main.

Le garde s’accrochait à son fusil, prêt à s’en saisir et à retourner sur le chemin. Estelle le retenait en glissant la main sous les couilles. Elle les cajola, le temps que la confiance s’installe, que le garde se détende.

— Il faut partir !

Il voulait ranger sa queue gonflée, mais elle en chatouillait le bout pour le retenir. Afin qu’il cède, elle lui caressa la bite de haut en bas, sans trop appuyer. A sa réaction électrique, elle comprit qu’il fallait lui en offrir davantage. Penchée au-dessus de la braguette, elle le branla. Le garde en fit tomber son fusil, excité par cette Blanche qui succombait à son charme. Il s’agitait contre elle en lui caressant les cheveux, remuant le bassin pour aller au-devant de la main qui le masturbait.

— Plus vite !

Comme s’il craignait qu’un villageois ou un autre rebelle ne le surprenne se livrant à des cochonneries avec une otage, le Thaï se démenait pour jouir. Estelle essayait de le contenir en lui pinçant le gland, mais cela eu pour effet de décupler son envie. Pour retarder l’éjaculation, elle souleva son tee-shirt auréolé de sueur et lui montra ses seins. Le garde ralentit ses déhanchements, excité par les gros bouts qui pointaient. Sans lui lâcher la queue, Estelle se redressa de sorte qu’il puisse toucher ses nichons.

Dompté, le type tendit une main nerveuse vers les larges aréoles, qui couronnaient les globes d’une rondeur parfaite. A ses yeux allumés, elle comprenait que le Thaï n’avait jamais vu pareille poitrine à la Playboy.

— Dépêche-toi ! Le chef va s’inquiéter !

Il parlait vite et bas, les yeux sur les seins. Ceux-ci bougeaient sous l’effet de la respiration saccadée d’Estelle. Le manque d’air et l’atmosphère poisseuse rendaient son souffle irrégulier. Quand il osa enfin soupeser les seins, elle cessa de le branler, sentant qu’il était sur le point d’éjaculer. La culotte baissée, les seins dévoilés, elle sentait les effets de sa propre excitation se répandre dans son corps. Elle mouillait ; ses mamelons durcissaient pendant que le garde y pressait ses doigts. Il enfonçait ses phalanges dans la chair douce, rapprochant les mamelons pour qu’ils se touchent.

Le voyant distrait, Estelle reprit ses mouvements de poignet le long de la queue. L’érection s’était encore raffermie ; le garde ne bougeait plus, les rangers plantées dans le sol spongieux.

— Baisse-toi !

Le Thaï avait abandonné ses seins pour l’agripper par les épaules. Il la força à fléchir les jambes, jusqu’à que sa poitrine soit au niveau de sa queue. Estelle aperçut Kate qui revenait vers eux, mais il était trop tard. Le garde n’eut qu’à donner un coup de reins pour nicher sa bite entre les seins d’Estelle. Il les pressait par les côtés pour emprisonner sa queue au chaud. Son gland dépassait des masses comprimées. Tenant toujours Estelle contre lui, il ne put se contenir davantage.

Elle le sentit se crisper de la tête aux pieds ; il éjacula en grognant. Au denier moment, il avait encore resserré l’étau des seins autour de sa bite. Kate, en retrait, observait sans intervenir.

Le Thaï secoua sa queue, laissant les dernières gouttes arroser les seins d’Estelle. Elle croyait en avoir fini avec lui. Mais il l’agrippa par les cheveux et la força à se pencher au-dessus de sa queue encore raide.

— Lèche !

Eberluée, Estelle lança un regard suppliant à Kate pour qu’elle manifeste sa présence. La Noire disparut dans les herbes, pour ne pas être repérée par le Thaï. Ce dernier s’impatientait. Il tira les cheveux d’Estelle, jusqu’à ce qu’elle colle sa bouche au gland poisseux. La dureté de sa queue eut raison de ses réticences. A peine avait-elle entrouvert ses lèvres qu’il se pressait contre elle, plaquant son bas-ventre contre sa figure.

Estelle sortit le bout de sa langue et donna une première caresse au gland. Un grognement accueillit son geste. Le goût du sperme ne lui déplaisait pas. Après la pisse de Nuan, elle savourait un autre plaisir. Même si l’homme lui faisait mal en lui tirant les cheveux, elle s’excitait en léchant la queue dont la vigueur allait diminuant.

Elle essayait de le faire bander de nouveau, quand Kate se décida enfin à revenir vers eux.

— Tout va bien, Estelle ?

Le Thaï, pris en flagrant délit la bite à l’air, repoussa Estelle sans ménagement. Il récupéra en hâte son fusil pour le pointer sur Kate. Il en oubliait de se rajuster, exhibant sa queue pleine de salive. De son côté, Estelle essuyait tant bien que mal ses seins maculés de foutre avec des feuilles. Les mains sur les hanches, indifférente au Thaï qui s’efforçait de reprendre le dessus sur les femmes, Kate s’écria :

— Eh bien, toi ! Tu ne fais pas semblant, il t’en a mis partout !

Pour masquer sa gêne, Estelle se rebiffa, sans grande conviction :

— C’est de ta faute ! Toi et tes plans idiots !

A la mimique entendue de Kate, elle sut qu’elle ne parviendrait pas à la convaincre. Après tout, cela ne lui avait pas déplu de jouer avec le « petit brun », comme Kate surnommait les Thaïs. Le comportement gauche du jeune soldat l’avait émoustillée. Elles reprirent leur chemin, suivies à courte distance par le garde.

CHAPITRE X

La pluie incessante qui tambourinait sur la tôle couvrant le toit de la hutte n’empêchait pas les otages de dormir. Seule Estelle peinait à trouver le sommeil. Malgré l’absence d’activité, le groupe était fatigué par le climat malsain et les piqûres de moustiques. Une nuit, alors qu’Estelle feuilletait une revue à la lueur d’une torche, elle aperçut la silhouette de Nuan se faufiler dans la hutte.

La Thaïe s’approchait sans faire de bruit en zigzaguant entre les nattes occupées. Méfiante depuis que la fille était venue la chercher pour le déjeuner et lui servir un thé aphrodisiaque, Estelle se redressa sur un coude. Penchée sur elle, Nuan lui souffla :

— Suis-moi !

Le regard impassible de la jeune rebelle ne laissait rien filtrer de ses intentions. Vêtue d’une robe hippie prêtée par Edith, sans rien dessous à cause de la moiteur de la nuit, Estelle voulut se changer. Nuan lui fit signe de rester ainsi, puis la prit par le bras pour la relever. Estelle eut juste le temps d’enfiler ses sandales. Avant de franchir le seuil de la hutte, Nuan la retint et sortit un bandeau de sa poche.

— Ne t’inquiète pas, c’est pour ton bien !

Estelle se figea lorsque Nuan lui mit le bandeau autour des yeux, l’attachant avec un nœud trop serré. La dernière image qu’emporta Estelle avant d’être aveuglée fut celle de la pluie qui noyait le village assoupi.

Une fois dehors, Nuan déploya une ombrelle et tint Estelle par la main pour l’aider à avancer. Serrée contre elle, Estelle courait sous les rafales qui transformaient le sol en marécage. Trébuchant à chaque pas, elle ignorait dans quelle direction elles se rendaient.

Elles s’arrêtèrent après une course folle, trempées malgré l’ombrelle. Nuan lui fit grimper une volée de marches, pour atteindre l’entrée d’une hutte. De la musique s’en échappait, ainsi que des éclats de voix. Quand Nuan la poussa à l’intérieur, Estelle suffoqua dans la fumée âcre qui flottait dans la pièce.

— Ne bouge pas !

Nuan lui lâcha enfin la main. Les voix d’hommes s’étaient tues à leur arrivée. Estelle devinait leur présence autour d’elle. Sa robe mouillée collait à sa peau et dévoilait ses seins et son pubis. Elle savait que les regards étaient braqués dessus, et cela ne faisait qu’accroître son malaise. Les sens aux aguets, elle était à l’affût du moindre bruit. Le roulement des dés par terre lui indiqua que les hommes reprenaient leur partie. Nuan guida Estelle vers eux.

— Assise !

Personne ne bougea pour lui faire de la place. Estelle s’agenouilla entre deux rebelles.

Les nerfs à fleur de peau, elle essayait de comprendre ce qui se passait autour d’elle. Avec la lumière blanche qui tombait du toit et éclairait le centre de la hutte, elle distinguait les contours fantomatiques des rebelles. Une ombre la recouvrit, c’était Nuan, une tasse de thé fumante à la main. Estelle reconnut le thé qu’elle avait bu au déjeuner. Après l’inquiétude d’avoir été entraînée les yeux bandés devant ces hommes invisibles, elle éprouvait du soulagement en reniflant le parfum familier du thé, même si elle n’avait pas oublié son étrange pouvoir. Nuan lui plaça une tasse entre les mains, puis lui caressa les cheveux.

— Bois vite !

Les rires des Thaïs résonnaient à ses oreilles ; Estelle dégusta chaque gorgée jusqu’à la dernière goutte. Son corps trempé par la pluie se réchauffait, son sang bouillonnait dans ses veines. Le thé agissait sur elle comme une poussée d’adrénaline ; une chaleur infernale lui enflammait la peau. Estelle avait à peine fini que d’autres symptômes faisaient leur apparition. Sa robe légère la démangeait, elle aurait voulu l’arracher pour mieux respirer. Ses mamelons, durs comme de la pierre, la chatouillaient. Entre ses cuisses serrées, une moiteur inhabituelle envahissait son sexe et lui donnait envie de se toucher.

Etait-ce son imagination ? Les voix des hommes lui parvenaient déformées, tout comme la musique ambiante. Toujours à genoux, Estelle oscillait sur la natte, touchant les épaules de ses voisins. Le choc des dés roulant à ses genoux résonnait à ses oreilles. Un bras se tendait devant sa robe, Estelle s’en rendit compte avec un temps de retard. On l’attira sur la natte sans qu’elle résiste ; elle se retrouva à quatre pattes au milieu des hommes.

— Ne bouge pas !

La voix de Nuan lui semblait lointaine. Malgré sa tête lourde, Estelle s’aperçut que des mains défaisaient sa robe en la rabattant sur ses cheveux. Elle était dans le brouillard. Ses seins effleuraient la natte. Les mouvements autour d’elle se faisaient plus précis. Un courant d’air passait entre ses fesses dénudées. On avait rapproché le ventilateur, qui soufflait vers son cul.

Lorsque les dés roulèrent au creux de ses reins, l’excitation redoubla autour d’elle. L’haleine des rebelles était proche ; une odeur d’humidité et de tabac imprégnait leurs treillis. Estelle ne bougeait pas, transformée en table de jeu. Les mains rudes cueillaient les dés après chaque lancer, à un rythme rapide, lui touchant les fesses au passage. Les résultats étaient hurlés à la cantonade par Nuan. Les rebelles jouèrent plusieurs tours, avant que Nuan ne proclame le nom du vainqueur.

— Redresse-toi !

Nuan venait de gifler Estelle à la hanche. La Française reprit la pose, au moment où l’un des hommes s’allongeait par terre. Celui-ci prit appui sur ses coudes et se glissa sous le ventre d’Estelle, sa figure collée sur ses seins. Il les prit dans ses mains et enfonça ses doigts autour des aréoles. Ses caresses frustes déclenchaient les cris des autres. Il enfonçait les doigts dans la chair à la peau claire, malmenant les grosses pointes qui rebiquaient. Il pressa ses seins l’un contre l’autre, et Estelle chancela.

Elle était devenue hyper sensible sous l’effet du thé, et la bouche du Thaï l’excitait de façon inouïe. Tandis qu’il mordillait ses mamelons en faisant claquer sa langue, un second rebelle se plaça devant Estelle. Le bruit de la fermeture Eclair la fit réagir. D’une voix étouffée par la robe, elle protesta :

— Pas ça !

Une paire de gifles sur les fesses, assenée par Nuan, la fit taire. La jeune femme l’obligea à relever la tête en lui tirant les cheveux. La robe roulée jusqu’à la nuque, Estelle était à la merci des rebelles. Une odeur aigrelette lui indiqua que l’homme avait sorti sa queue. Derrière, un autre s’accroupissait contre elle. Cernée de toutes parts, elle transpirait. Elle resserra les fesses quand l’un des Thaïs les lui écarta à pleines mains.

Devant, l’homme qui avait la queue à l’air essayait de la lui fourrer dans la bouche. Secouée, Estelle tanguait sur la natte. Le foulard glissait sur ses yeux, lui permettant d’entrevoir ce qui se passait. Une queue brune s’agitait sous son nez, maniée par un Thaï visiblement ivre. Sous son ventre, un autre n’en finissait de pincer et sucer ses seins.

Nuan se baissa au niveau de l’épaule d’Estelle et lui caressa la joue.

— Ouvre la bouche !

La douceur de sa voix contrastait avec celles des hommes. Portée par l’ivresse due au thé, Estelle desserra les dents. Nuan prit la queue et l’inclina pour qu’elle atteigne la bouche ouverte de la blonde. D’un coup de reins, le Thaï s’y enfonça jusqu’à la racine. Le front d’Estelle buta contre le pubis du type.

Tout de suite après, celui qui se trouvait derrière la pénétrait sans tâtonner. Prise en sandwich, Estelle se cambra sous la poussée. Quand il commença à coulisser dans son vagin élastique, les chocs la projetèrent contre le Thaï qui lui remplissait la bouche de sa bite. Il lui fallut quelques instants pour parvenir à apprivoiser la queue, à cause de sa langue écrasée dessous. Nuan lui donnait des tapes sur la tête pour l’empêcher de la recracher.

— Continue, ou tous les hommes du village vont défiler dans ta chatte, ta bouche, ton cul !

Les bas-fonds de Bangkok remontaient à la surface dans ce coin perdu de jungle. Nuan en était l’incarnation, pourvoyeuse de chair fraîche pour les rebelles, et Estelle n’était plus qu’une pute à soldats. Ses orifices harcelés par les queues nerveuses qui la fouillaient, elle atteignait un univers de plaisirs insoupçonnés. Elle ouvrait la bouche à s’en déboîter les mâchoires, et tendait les fesses pour qu’on la pistonne à fond.

Les effets du thé se diluaient dans son corps ; elle connaissait des jouissances inouïes. Elle se laissait porter au gré des déhanchements des Thaïs, qui la ballottaient d’avant en arrière. Elle mouillait tant que son jus coulait le long de ses cuisses et se mélangeait à sa transpiration.

Lorsque le Thaï niché sous ses seins se retira, Estelle avait les marques de ses dents imprimées sur les aréoles. Ses mamelons en feu la chatouillaient comme si une bouche invisible continuait à les sucer.

— A mon tour !

Au lieu de prendre la place de l’un des Thaïs, Nuan se percha sur le dos d’Estelle, agrippant ses cheveux en guise de rênes. Estelle faillit basculer sous la charge inattendue, mais parvint à garder les membres tendus. Nuan avait des cuisses musclées. Les jambes passées sous le ventre d’Estelle, elle flanquait des coups de pied aux seins rougis. Puis, avec ses orteils, elle s’amusa à étirer les tétons allongés de façon inhabituelle.

A bout de souffle, Estelle n’avait plus le force de sucer des queues. De la salive dégoulinait sur son menton. Entre ses cuisses, un homme s’activait en ruades violentes qui manquaient faire chavirer Nuan toujours juchée sur elle. Il jouit après avoir enfoncé une dernière fois sa bite dans le vagin d’Estelle. Les doigts plantés dans les lourdes fesses pâles, il se vidait en grognant.

Devenue hystérique, Nuan hurlait comme si elle ressentait chaque spasme qui accompagnait l’éjaculation du type. Estelle n’était pas en reste, succombant à une trop forte dose d’excitation. Le sperme qui inondait son vagin achevait d’enflammer son sexe.

Nuan descendait de monture. Elle écarta le Thaï qui essayait de remettre sa queue dans la bouche d’Estelle.

— Couche-toi !

L’ordre s’adressait à Estelle. L’esprit dans les nuages, Estelle se laissa chavirer sur la natte. Les bras en croix, elle se tortillait, son sexe pris de convulsions ; ses seins lui paraissaient avoir doublé de volume. Deux autres Thaïs pointaient leurs queues en direction de sa figure et de ses nichons, comme s’ils allaient pisser dessus. Estelle leva les mains vers eux, réclamant qu’ils l’arrosent.

Nuan les houspillait pour qu’ils en finissent ; eux se branlaient, les yeux fixés sur le corps en transe d’Estelle. Le premier à éjaculer fut celui qui se trouvait au-dessus de son ventre. Il visait le pubis, ses rangers butant contre le flanc d’Estelle. Ce fut la délivrance pour celle-ci. La mine extatique, elle jouit dès les premières giclées sur son sexe.

— Encore ! Encore !

Les deux autres rebelles se tapèrent dans les mains en jouissant à leur tour. Cette fois, Estelle eut les seins maculés, ainsi que la figure. Elle s’en léchait les lèvres, ivre de foutre comme elle l’était de thé. Hagarde, le corps souillé de la tête aux pieds, elle était ailleurs, loin de la hutte et des ravisseurs.

Quand Nuan rabattit sa robe sur elle, Estelle avait retrouvé ses esprits. Elle cligna des yeux quand Nuan lui ôta le foulard ; les hommes quittaient les lieux d’un pas traînant. Estelle eut le temps de voir leur dos. Pang, le soi-disant pêcheur, avait-il participé à cette débauche ? Nuan la renseigna :

— C’est l’heure de la patrouille. Quel bordel ils ont mis !

Les mains aux hanches, elle jeta un regard au désordre ; des flasques de Mékong, des dés et des mégots jonchaient les nattes. Estelle se hissa sur un bidon d’eau douce vide, qui servait de table. Sa robe souillée de sperme et de sueur lui collait à la peau. L’encens qui brûlait sous la photo d’un défunt chef du village et l’odeur des hommes encore présente rendaient l’atmosphère étouffante.

Nuan ramassa une flasque à moitié pleine et l’offrit à Estelle. Celle-ci s’en empara avec avidité et la vida, insensible à la brûlure provoquée par le whisky de mauvaise qualité. La nuque renversée en arrière, elle garda le goulot sur sa bouche, pour happer les dernières gouttes. Nuan profita de cet instant pour s’agenouiller devant le bidon, les mains sur les genoux d’Estelle.

— Si je n’avais pas été là, ils auraient pu te violer, tu sais !

Estelle lâcha la bouteille, sidérée par l’aplomb de la Thaïe. Elle n’eut pas le temps de la repousser, celle-ci lui nichait sa figure entre les cuisses, après avoir dégagé sa robe. Dès que la langue s’introduisit dans son sexe, Estelle chavira de bonheur. La grande langue la mettait dans tous ses états en s’enfonçant dans son vagin encore plein de foutre. Nuan léchait les parois de l’orifice, aspirant les chairs suintantes.

Estelle serrait les bras autour de ses seins, les pieds par terre et le dos droit. Elle oscillait au rythme de la langue en train de la sucer. Après toutes ces queues, c’était trop ! Dans son délire, elle se caressait les seins, exhortant Nuan à aller plus vite.

— Bouffe ma chatte !

Estelle répétait cela comme une incantation. Lorsqu’elle sentit l’orgasme arriver, elle serra les cuisses autour du visage de Nuan. Celle-ci, la bouche ouverte, reçut dans sa gorge un flot de mouille qui redoubla au moment de la jouissance de la blonde. Le nez écrasé dans la toison hirsute, Nuan resta collée jusqu’aux dernières contractions du vagin.

Sonnée par la violence de son plaisir, Estelle relâcha la pression, Nuan s’écroula à ses pieds. Sans doute à cause d’un trop-plein d’excitation, Estelle perdit le contrôle de sa vessie. Les cuisses grandes ouvertes, elle vit avec stupeur un jet d’urine jaillir hors de sa fente et arroser la Thaïe. Celle-ci ne se défila pas, accueillant la douche dorée avec une satisfaction évidente. Un délire unissait les deux femmes. Les petits seins de Nuan se révélaient par transparence sous sa tunique souillée, donnant envie à Estelle de les lécher pour les nettoyer.

Le retour d’un des ravisseurs mit un terme à son envie. Nuan se releva en grondant Estelle. L’homme ivre regardait sa camarade pousser la farang dehors, à coups de pied aux fesses. Une fois seule dehors, Estelle respira l’air vicié, peuplé de moustiques. Elle errait dans le village, incapable de se repérer. Elle pensait qu’avec un peu de chance, elle tomberait sur une patrouille. Elle était partante pour une seconde manche au jeu de dés.

CHAPITRE XI

Edith ne s’habituait pas à la vie du village perdu en pleine jungle. Elle ne supportait plus le regard concupiscent des rebelles, ni le climat accablant. Au bureau, elle était une grande bavarde, tenant salon devant la machine à café, mais là, elle parlait peu. Estelle s’inquiétait de la voir rester des heures assise sur un bidon, les yeux dans le vague. Elle délirait parfois au cours de la nuit, au point qu’on la croyait atteinte de malaria.

Pour tromper son ennui, Edith acceptait toutes les corvées : aller à la rivière plusieurs fois par jour pour chercher de l’eau, faire la cuisine pour le groupe... Kate la soupçonnait de vouloir se faire la belle. Alarmée, Estelle la surveillait discrètement pour l’empêcher de commettre pareille bêtise. Si les gardes n’étaient pas méchants, ils aimaient jouer avec leurs armes.

Il n’était pas rare qu’ils organisent des concours de tirs, en prenant pour cible des bouteilles vides, pour intimider les otages. Ceux-ci devaient remplacer les bouteilles atteintes par les balles, en ayant tout juste le temps d’esquiver les tirs.

Edith disparut du groupe, qui assistait à un affrontement armé entre deux rebelles. Estelle s’en aperçut. Ne trouvant pas sa collègue, elle décida de partir à sa recherche, hors du village.

Les coups de feu retentissaient dans l’air moite, ponctués par les cris des gamins en liesse. Estelle se dirigea vers la rivière, persuadée que c’était le seul moyen d’évasion. Elle n’avait pas fait cent mètres que Nuan surgissait au milieu de la piste, avec une autre rebelle. Leurs sandales maculées de boue indiquaient qu’elles rentraient de patrouille. Avec sa Kalachnikov presque aussi grande qu’elle, Nuan était métamorphosée. L’air soupçonneux, elle pointa l’arme sur Estelle.

— Où cours-tu comme ça ?

Estelle resta sans voix, incapable d’inventer un mensonge sur-le-champ. Elle fit mine de vouloir rebrousser chemin, mais la Thaïe la retint par l’épaule.

— On va à la rivière. Suis-nous !

Prise entre les rebelles, Estelle dut obéir. Elles marchaient vite, visiblement sur les nerfs. Au loin, les tirs se poursuivaient. Estelle suait à grosses gouttes, peu habituée à un tel effort en atmosphère humide. La respiration saccadée, elle peinait à tenir le rythme des Thaïes. Lorsque la rivière se profila au bout de la piste, elles la poussèrent en avant avec leurs armes. Des radeaux de bambous étaient amarrés à des pieux. Les villageois s’en servaient pour descendre la rivière.

— Si elle a pris un radeau, ta copine va se noyer dans les chutes d’eau !

Estelle accéléra le rythme et fut soulagée de découvrir Edith en train détacher l’amarre d’un radeau. Les deux rebelles bondirent dans la rivière et la ceinturèrent. Edith ruait et essayait de frapper à coups de poing, mais les Thaïes étaient trop fortes. Elles la tirèrent sur la berge en la soutenant par les aisselles. Edith s’écroula dans la boue, ses yeux pleins de colère dirigés vers Estelle.

— Salope ! C’est toi qui m’as vendue !

Sidérée par l’accusation, Estelle ne réussit pas à s’expliquer. Tandis qu’on la ramenait au village, Edith continuait à l’insulter, ce qui amusait les rebelles. Elle fut conduite dans la hutte du chef. Estelle dut retourner avec les otages, malgré son insistance auprès de Nuan pour rester défendre sa copine.

Elle ne la revit que le soir, après être partie à sa recherche dans le village pour lui apporter à manger. Parmi les otages, l’inquiétude était grande quant aux mauvais traitements qu’avaient pu lui infliger les rebelles. Un gamin indiqua la « prison » à Estelle, en échange d’un chewing-gum.

L’absence de garde ne l’étonnait qu’à moitié. Comme Dieter l’avait été, Edith devait être attachée. Afin d’éviter les rebelles qui déambulaient dans les parages, elle rampa jusqu’à la prison.

Une pluie fine se mit à tomber, mais cela ne la détourna pas de son but. Un simple bâton glissé entre deux anneaux condamnaient la porte. Elle le retira.

Edith était nue, bâillonnée et attachée à une planche inclinée à quarante-cinq degrés. Au-dessus de sa tête, un seau était fixé au plafond. Par un trou creusé au milieu, un bambou descendait jusqu’au pubis d’Edith. L’eau s’écoulait au compte-gouttes et glissait dans le sexe aux lèvres ouvertes. Les yeux bandés, Edith se contorsionnait sur la planche. Elle avait beau creuser le ventre, remuer les pieds, l’eau la chatouillait en glougloutant comme un robinet mal fermé.

— Je vais te sortir de là !

Estelle entreprit de lui ôter la corde qui entravait ses chevilles, mais une tape sur l’épaule la fit sursauter. Nuan se tenait dans l’encadrement, les cheveux mouillés.

— J’étais sûre que tu ne résisterais pas à l’envie de venir ! Que penses-tu de mon petit bricolage ?

Estelle était partagée entre l’envie de lui flanquer une raclée et voir ce qu’elle manigançait. Nuan s’approcha du seau et le pencha davantage. Le débit de l’eau dans le bambou creux se fit plus rapide. Le sexe d’Edith débordait. Mais ce qui intriguait le plus Estelle, c’était la vue du clitoris. L’eau coulait dessus, avant de se répandre dans l’orifice béant. Nuan posa son doigt sur le gros bouton, ce qui déclencha une série de mouvements hystériques chez Edith.

— Les Blanches sont trop sensibles !

Elle s’éloigna d’Edith pour ramasser un bocal de verre transparent, caché sous une feuille de lotus. Il contenait des coquillages, semblables à des mollusques de mer. Leur coquille ronde couleur chair était lisse, leur taille ne dépassait pas celle du petit doigt.

— Ces bestioles sont inoffensives. Les gosses les pêchent dans la rivière.

Nuan dévissa le couvercle sous le nez d’Estelle.

— Vas-y ! Prends-les !

Estelle n’osait pas imaginer ce que la Thaïe avait en tête. Elle se résigna à plonger les doigts dans le bocal. Elle prit un coquillage du bout des doigts et le tint en l’air, comme s’il s’agissait d’un serpent venimeux. Sans savoir qu’en faire, elle attendait les instructions de Nuan. Celle-ci pointa un doigt sur les seins d’Edith.

— Pose-le dessus !

L’eau qui ruisselait portait sur les nerfs d’Edith. Le supplice la secouait. Son sexe était agité de spasmes ; son vagin s’ouvrait et se fermait comme une bouche. Un plaisir insupportable animait son bassin. Estelle céda au regard de Nuan. Le coquillage s’était rétracté dans sa coquille. Estelle voulut ruser en le plaçant sur le bambou qui passait entre les seins de sa copine, mais Nuan la rappela à l’ordre :

— Je te les fourre dans la culotte si tu ne fais pas ce que je te dis !

Estelle posa le coquillage sur le dessus du sein de sa collègue, en équilibre près de la pointe saillante. La bestiole réagit, se collant comme une ventouse au téton d’Edith qui poussa un cri étouffé.

— Encore un !

Inflexible, Nuan secoua le bocal. Estelle plongea de nouveau la main et sortit un deuxième coquillage. Elle le plaça sur l’autre aréole. Les coquillages se déplaçaient en laissant une trace humide dans leur sillage. L’effet était incroyable sur le sein : les pointes, aspirées par les mollusques, se dilataient à devenir difformes. Les yeux hallucinés, Edith subissait la torture en tremblant. Elle s’évanouit, sa tête basculant sur le côté.

— Elle prend son pied, ta copine ! dit Nuan. Elle va s’en souvenir, de ses vacances en Thaïlande !

Estelle l’aurait giflée, sans la crainte de subir un sort identique. Lorsqu’elle s’aperçut qu’Edith, loin de tomber dans les pommes, avait un orgasme, elle fut sidérée. Rien ne pouvait endiguer le plaisir qui noyait le sexe et enflammait le bout des seins. Aucun homme n’aurait pu la faire jouir de la sorte. Nuan ôta les coquillages. Elle dut s’y prendre à deux fois pour les décoller, tant ils adhéraient à la peau. Ils regagnèrent leur bocal et Nuan les rangea à l’abri.

Elle laissa l’eau couler encore un moment, puis dévia le bambou hors du sexe béant. L’eau s’égouttait par terre, avec un clapotis agaçant pour les nerfs. Sous l’effet du ruissellement, les chairs du sexe avaient gonflé, prenant une teinte plus vive. Les muscles du vagin continuaient à se détendre, expulsant un mélange d’eau et de mouille hors de l’orifice dilaté. Estelle aida Nuan à libérer Edith, qui vacilla une fois sur pied. Estelle la soutint, un bras autour du cou, l’autre à la taille.

— Ramène-la ! Et que je ne la revoie plus traîner seule au bord de la rivière. Sinon, la prochaine fois je lui colle des sangsues sur la chatte !

Sur le chemin, Edith refusa l’aide de son amie. Elle la repoussa avec colère.

— Tu vas me le payer !

Choquée, Estelle la regarda partir, titubant entre les arbres aux troncs couverts de lianes. Elle se demandait si elles pourraient redevenir amies un jour. Après leur libération, la vie risquerait bien de devenir infernale au bureau.

CHAPITRE XII

Au bout d’une semaine dans le village, les touristes avaient fini par s’habituer à leur nouvelle vie. En apparence, ils étaient libres d’aller et venir à leur guise, même s’il se trouvait toujours un garde à proximité. Les hommes jouaient de longues heures aux cartes ou aux dés avec les jeunes rebelles, avec pour seul enjeu des cigarettes. Les projets d’évasion n’étant plus à l’ordre du jour, Etienne et les autres savouraient le prolongement inattendu de leurs vacances. Seules les conditions rustiques du séjour rappelaient la captivité.

Un matin, Estelle fut conduite à l’enclos où l’on enfermait les éléphants. Les Thaïs, levés avant l’aube, étaient déjà partis dans les collines avoisinantes pour passer la journée aux champs.

Un seul animal était prêt, le plus imposant du troupeau, celui du chef des rebelles. Son cornac aida Estelle à grimper dessus, puis obligea l’éléphant à demeurer à genoux. Quand Pang apparut, sans escorte, la démarche nonchalante, une cigarette roulée au coin de la bouche, le cornac le salua d’une courbette. Le chef portait un pantalon treillis et des rangers, ainsi qu’un tee-shirt kaki. Ses amulettes au cou cliquetèrent quand il se hissa aux côtés d’Estelle.

— Je vais vous faire découvrir mon territoire. Aucun farang n’y a mis les pieds à ce jour !

Sa voix douce contrastait avec son allure militaire. En le sentant conte son épaule, Estelle se rappela leur première rencontre, au large de la plage. Celui qu’elle avait pris pour un simple pêcheur était un homme impassible, chef d’une bande qui le vénérait. Quand le cornac voulut prendre place, Pang lui lança un ordre sec. Le cornac lui tendit le pic qui servait à guider l’éléphant et s’écarta sans un mot. Seule en présence de Pang, Estelle se tenait sur ses gardes. C’était la première fois qu’ils se retrouvaient en tête à tête depuis son arrivée au village. Perché derrière les oreilles de l’éléphant, Pang fit avancer la monture d’un coup de talon.

— Accrochez-vous !

S’agrippant au siège en bois, Estelle sentit son estomac se soulever quand l’animal se mit en branle. Ils sortirent du village à pas lents, ballottés sur le sentier. Des cris d’oiseaux accompagnaient le bruit des branches cassées par le passage de l’éléphant à travers la jungle. Les feuilles ruisselantes de la pluie de la nuit arrosaient Estelle. Elle ne cherchait pas à s’en protéger, car cela atténuait la moiteur qui montait. Lorsqu’ils parvinrent à la rivière au cours moins tumultueux que d’habitude, Pang dirigea l’éléphant vers un endroit accessible. Il s’agissait d’une crique marécageuse, à l’eau boueuse. Estelle remarqua les empreintes de pas laissés par d’autres pachydermes.

— C’est l’heure du bain !

C’étaient les premiers mots du Thaï depuis le départ. Il aida Estelle à descendre sur la berge, puis recula tandis que l’animal s’enfonçait dans la rivière. Les remous provoqués par les énormes pattes projetèrent des vagues sur le bord. Oubliant un instant la présence de Pang à ses côtés, Estelle contemplait la puissance du mastodonte. Dès qu’il se mit à barrir, des nuées d’oiseaux s’envolèrent des arbres. Il secouait ses flancs pleins de terre ; ses oreilles battaient l’air envahi d’insectes. Estelle tressaillit lorsque Pang la prit par la main. Ses yeux noirs brillaient, alors qu’il affichait une mine impassible. Sans comprendre ce qu’il attendait d’elle, Estelle se laissa attirer dans l’eau trouble. L’éléphant les ignorait, occupé à s’asperger.

— N’ayez pas peur, il ne vous fera aucun mal.

Guère rassurée par sa taille imposante, Estelle s’avançait lentement dans la rivière. Pang gardait son pic à la main. Quand l’eau atteignit ses hanches, Estelle se retourna vers lui. Il leva le pic vers l’éléphant, qui parut s’apercevoir de leur présence. Comme s’il s’adressait à un chien, il lui lança des mots en thaï. Placée devant l’animal, Estelle se sentait toute petite. Celui-ci les dominait, ses énormes pattes plantées dans le fond boueux. Il plongea sa trompe piquetée de taches roses dans la rivière. Pang lâcha la main d’Estelle, qui se retrouva seule face à l’éléphant. Quand il sortit sa trompe, il la leva au-dessus de sa tête, puis recracha toute l’eau aspirée au-dessus d’Estelle. Une véritable douche s’abattit sur elle.

— On dirait qu’il vous a adoptée !

Après ce déluge, Estelle était trempée jusqu’à la taille. Sa tunique lui collait à la peau, faisant ressortir la rondeur de ses seins. A peine avait-elle eu le temps de s’éponger la figure avec la main, l’éléphant l’arrosait une seconde fois. Etourdie par la puissance du jet, elle vacilla dans l’eau. Pang ne fit aucun geste pour la retenir. En claquant de la langue, il poussait l’animal à continuer. Quand ce dernier renâclait, il plantait son pic dans la peau épaisse. Entre deux barrissements, l’éléphant recommençait, douchant Estelle avec sa trompe tantôt au-dessus de la tête, tantôt vers les seins. Sous l’effet du jet, les boutons de sa tunique se défirent, révélant son soutien-gorge. Un de ses seins était sorti, la peau rougie par l’eau. Estelle s’apprêtait à le remettre en place, lorsque Pang tendit le pic vers elle.

— Ne faites pas de geste brusque, vous pourriez l’énerver !

Comme s’il comprenait, l’éléphant s’arrêta, sa trompe reniflant le ventre d’Estelle. Il finit par se détourner et s’éloigna pour patauger plus loin. Le Thaï avait le regard plus noir que d’habitude. Il lorgnait le sein dénudé avec une intensité qui troublait Estelle. Elle avait beau être plus grande que lui, elle baissa les yeux, incapable de soutenir son regard. Les bras le long du corps, elle n’arrivait pas à bouger. Elle n’essayait même pas de nager plus loin. Quand il leva son pic vers le soutien-gorge, Estelle retint sa respiration. Le croc fixé au manche luisait. Surprise par la froideur du métal, elle fixa l’homme avec un mélange de crainte et de curiosité.

— N’ayez pas peur !

Pang inclina le manche et tourna la pointe à l’envers, à la manière d’un hameçon. Puis il avança l’extrémité pointue entre les deux seins. Le croc s’introduisit sous le soutien-gorge, à la jointure entre les bonnets. Figée dans l’eau, les jambes chatouillées par le courant, Estelle fixait la main du chef. L’instant d’après, le soutien-gorge était dégrafé. Les seins jaillirent. Pang semblait n’avoir pas bougé tant son geste avait été rapide. Il avança d’un pas vers la femme. La chaleur qui montait séchait rapidement sa peau dénudée. Ses seins trempés commençaient à chauffer, tout comme ses joues. Elle voulut se protéger de ses bras croisés sur la poitrine, mais il l’en dissuada.

— Attention, il est capable de vous charger !

Estelle surveillait l’animal du coin de l’œil. Pour l’instant, l’éléphant les ignorait, occupé à s’arroser à son tour. Pang planta le pic dans le fond boueux. Seule l’extrémité dépassait à la surface. Soulagée de voir la menace s’éloigner, Estelle fut prise de court lorsqu’il posa les mains sur ses seins. Il les enveloppait sans les presser, les soulevant pour jauger leur poids. Le contact de ses doigts calleux la faisait frissonner. Les yeux rivés sur les seins, Pang les contemplait, insensible aux éclaboussures de l’éléphant. Quand ses doigts touchèrent les pointes encore rétractées, Estelle laissa s’échapper un soupir. L’attitude gauche du Thaï contrastait avec son allure de rebelle.

— Retournez-vous !

Elle lui obéit. Fixant l’autre rive, elle voyait son ombre se dessiner à la surface. Planqué contre son dos, Pang emprisonnait de nouveau ses seins. La boucle de son gros ceinturon militaire s’incrustait au creux de ses reins. Ses pouces jouaient avec les pointes, les écrasaient. Ses doigts s’enfonçaient dans les aréoles. Elle se rendit compte qu’il l’entraînait plus avant dans la rivière, là où le courant était le plus fort.

— Ne craignez rien, je vous tiens !

L’eau montait, arrivant au nombril d’Estelle. Sa jupe en soie lui collait aux jambes et aux cuisses. Elle sentait le courant lui chatouiller les fesses ; Pang descendait ses mains le long de ses hanches. Elle avait du mal à garder l’équilibre, car le fond mouvant de la rivière se dérobait sous ses pieds. Des branches dérivaient à la surface ; l’éléphant, lui, avait regagné la terre ferme. Pang suspendit leur progression quand l’eau atteignit les seins d’Estelle. Les vaguelettes provoquées par le courant venaient les lécher, ravivant l’excitation causée par les mains du Thaï. Lorsqu’il plaqua ses mains sur les fesses d’Estelle, elle chercha à lui échapper. Il la retint.

— Attention, le courant est dangereux au milieu de la rivière !

Sans savoir s’il disait vrai ou non, Estelle renonça à se débattre. Pang en profita pour lui caresser les fesses. Ses attouchements se faisaient moins impérieux. Il enveloppait sa croupe nue, promenant ses doigts de haut en bas. Après avoir reculé d’un pas pour mieux la toucher, Pang retroussa la jupe d’Estelle. Le tissu soyeux se gonfla comme un ballon et vint s’épanouir en corolle à la surface. Il écarta ensuite le monokini qui lui rentrait déjà dans les fesses et passa la main entre ses cuisses encore serrées. Estelle avait beau s’y attendre, elle fut secouée. Sans lui laisser le temps de se remettre, Pang remonta la main contre sa chatte, gardant l’autre nichée dans la raie.

— Vous me faites mal !

Estelle avait osé se plaindre. Au lieu de la rabrouer, Pang frottait ses doigts sur ses petites lèvres écloses, gonflées par l’eau tiède. Son vagin était envahi, et l’homme lui élargissait la raie du tranchant de la main. Assaillie, Estelle finissait par s’engourdir dans la rivière. Le courant qui créait des remous autour de ses jambes ajoutait à son excitation. Elle en oubliait les moustiques, et même l’atmosphère poisseuse de la rivière. Le Thaï s’activait sans bruit. Il jouait avec le corps de la femme, ses doigts s’infiltraient partout. Lorsqu’il la pénétra avec son majeur, Estelle sentit ses pieds décoller de la boue. Ses seins lourds aux bouts gonflés flottaient, ses pieds ne la soutenaient plus.

— Arrêtez ! Je ne sais pas nager !

Son mensonge ne ralentit pas l’ardeur du Thaï. Etourdie, Estelle oubliait qu’il l’avait déjà vue nager. Lorsqu’il retira la main d’entre ses cuisses, elle crut qu’il s’arrêtait de la caresser. Mais il la poussa en avant, la ceinturant de ses bras autour de la taille. D’un coup de reins, il la pénétra. Elle ne s’était pas aperçue qu’il avait ouvert sa braguette et sorti sa queue. La dureté de la verge la surprit. Solidement planté en elle, Pang ne bougeait pas. Il se servait du courant pour conserver l’équilibre, retenant Estelle pour l’empêcher de dériver. Au gré des remous, Estelle sentait la queue bouger dans son vagin. Prise en levrette, elle subissait sans pouvoir lutter.

— Ne bougez pas !

La voix de Pang retrouvait des intonations de rebelle. Lorsqu’il commença à s’animer, Estelle se laissa faire, suspendue à ses coups de reins. L’eau amortissait le choc du bas-ventre contre ses fesses ; elle aidait la queue à coulisser dans son orifice. Il la pilonnait sans effort, indifférent aux vaguelettes qui les submergeaient. De la rive, personne n’aurait pu se douter de ce qui se passait. Bercée contre Pang, Estelle agitait mollement les bras. Chaque fois qu’il s’enfonçait dans son sexe, elle perdait pied. La peur de l’eau s’évanouissait, elle ne vivait plus que pour l’instant où la queue s’enfonçait jusqu’à la racine dans son vagin. Il la tenait aux hanches, sur le point d’éjaculer. Estelle essayait de retarder la jouissance de l’homme en contractant ses parois vaginales autour de la bite.

— Ne t’arrête pas !

Dans le tourbillon qui les enveloppait, Estelle avait parlé français. Sa voix ne fit qu’accélérer encore le rythme de Pang, qui s’enfonça une dernière fois dans son sexe brûlant. Au lieu d’éjaculer comme elle l’espérait, il se retira. L’eau envahissait son sexe vide ; elle éprouvait un manque. Sans lui laisser le temps de souffler, Pang assura ses mains sur les hanches d’Estelle, puis, d’un coup de reins, glissa sa queue dans la raie offerte. Estelle eut beau se trémousser pour y échapper, Pang parvint à introduire sa bite dans l’anus assoupli par l’eau. L’écume les enveloppait, à cause des mouvements désordonnés d’Estelle pour échapper au gland forçant son sphincter. Pang la maintenait contre lui.

— Les Américaines aiment ça, non ?

Lorsqu’il enfila sa queue dans l’orifice étroit, Estelle but la tasse. Enervé, l’éléphant barrit. Pang, excité par ses précédents allers et retours dans l’autre trou, ralentit la cadence. L’étroitesse de l’anus convenait à la taille de sa queue, il y coulissait avec aisance. Ses mains dévièrent de la croupe pour revenir sur les seins. Il en pinça les mamelons entre le pouce et l’index tout en sodomisant la fille. Elle n’en pouvait plus, déchirée par les coups de bite. Quand Pang éjacula dans cette position, il lui lâcha les mains pour qu’elle flotte contre lui. Elle ressentait chaque spasme de la queue, ce qui la faisait jouir en criant.

Pang dut la soutenir par les aisselles pour qu’elle ne disparaisse pas sous la surface. Quand il se retira, son anus s’emplit d’eau, ce qui prolongea son plaisir. Pang la ramena à reculons sur la rive ; l’éléphant pataugeait près d’eux.

De nouveau face à face sur la berge, ils se regardèrent en silence. Le visage hermétique du Thaï ne trahissait aucune émotion. Il s’était déjà rajusté, les yeux plissés devant les seins trempés qui oscillaient. Les joues rouges, ruisselante de la tête aux pieds, Estelle tenait à peine debout. Le bout des seins chatouilleux, elle sentait encore des vibrations entre ses fesses et dans sa chatte.

— Regagnez le village !

Sans plus s’intéresser à elle, Pang lui montrait du doigt le chemin d’où ils venaient. Il lui tourna le dos pour rejoindre l’éléphant, comme si, une fois utilisée par tous les trous, l’étrangère était bonne à jeter. Ayant l’impression de ne pas valoir mieux aux yeux du Thaï qu’une fille de bar, Estelle sortit de la rivière. Elle regarda Pang grimper sur son animal ; puis, celui-ci émergea de l’eau boueuse. Ils s’éloignaient de la rivière ; Estelle essorait sa jupe et sa tunique.

CHAPITRE XIII

Le soleil tapait dur au bord de la rivière. A l’abri sous des bambous, Estelle achevait de se sécher. Après la séance avec le chef des rebelles, elle avait hâte de rejoindre les autres otages dans la hutte. La jouissance l’avait mise en appétit ; elle se régalait d’avance de la soupe de riz qui l’attendait.

Elle reprit le chemin du village, après s’être protégé la tête avec une grande feuille de lotus. A mi-parcours, Estelle ralentit, intriguée par un bruit sourd qui semblait provenir du sol. Elle entendait aussi des branches qu’on cassait et un martèlement montant de la terre.

Bientôt les feuillages tremblèrent, puis le grondement se fit plus prononcé. Elle ressentait des vibrations à travers tout son corps, comme un tambour qu’on aurait martelé. Quand le premier éléphant arriva, Estelle crut que Pang retournait à la rivière. Puis, deux autres bêtes apparurent, menées par des cornacs du village. Figée dans les herbes, Estelle les voyait avec angoisse s’approcher d’elle. Elle se retrouva encerclée par les éléphants, comme si les Thaïs étaient venus exprès à sa rencontre. Un des hommes descendit de sa monture, son pic à la main. Il baragouinait dans un dialecte local, ses yeux bridés sur les seins d’Estelle. Sa frêle carrure à la peau brunie par le soleil, tatouée de signes bouddhiques, révélait une musculature saillante qui le rendait menaçant.

— Farang... pas bon pour le village !

Estelle le regardait, effarée. Que lui voulait-il ? Etait-ce Pang qui l’avait envoyé ? Les deux autres cornacs rejoignirent leur camarade. L’un d’eux attrapa une liane qui pendait et fit un nœud coulant avec l’extrémité. Sans qu’elle puisse se défendre, Estelle se retrouva les mains nouées dans le dos, la corde sous les aisselles, puis, plaquée contre un tronc d’arbre. Avec son pic, un cornac déchira sa tunique de haut en bas. Le tissu vaporeux se fendit jusqu’au nombril, ses seins jaillirent sous le regard fasciné des hommes. Côte à côte devant Estelle, ils levaient des yeux éberlués sur une poitrine qui dépassait leur imagination. Le Thaï leva son pic et le glissa entre les seins sales d’eau boueuse. Le dos irrité par l’écorce du tronc, Estelle essayait de bouger, en vain. La pointe luisante lui semblait si menaçante qu’elle ferma les yeux.

Leur agressivité achevait de déstabiliser Estelle. Lorsque le pic frôla ses tétons, elle frissonna au contact du métal. Maniée avec dextérité par le cornac, la pointe passait autour des aréoles, les pressant pour faire saillir les bouts. Depuis que Pang les avait caressés, ceux-ci n’avaient pas dégonflé. Les figures burinées des Thaïs s’allumèrent d’un sourire mauvais quand le pic descendit sur le ventre, à la lisière de la jupe. L’homme fit craquer le vêtement et déchira aussi le slip. Un des Thaïs s’empressa de tendre la main pour arracher les lambeaux de culotte. Il les porta aussitôt à son nez pour renifler. Les yeux mi-clos, il respirait l’odeur du sexe d’Estelle. Celle-ci remarqua qu’il se tripotait la braguette en même temps.

Le troisième type touchait la toison dorée. Ses doigts disparaissaient dans les poils humides qui bouclaient. Il tirait dessus, comme pour vérifier qu’ils étaient vrais. Estelle en avait les larmes aux yeux, tant il y allait fort. Les Thaïs continuaient à converser entre eux, de plus en plus volubiles. Ils étaient très près d’elle. Leurs mains se tendaient partout à la fois ; ils pinçaient les seins sans ménagement, excités par les gros bouts qu’ils étiraient en tous sens. La liane s’incrustait dans la peau de la femme et l’ankylosait.

Le Thaï au pic joua des coudes pour passer la main entre les cuisses d’Estelle. Elle eut beau essayer de les serrer, il les lui écarta du genou. Ses doigts calleux se déployaient sur le sexe touffu ; Estelle dut céder à la pression. Les autres se rabattirent chacun sur un sein, la bouche collée dessus.

— Lâchez-moi, je vous en prie !

Estelle les suppliait en anglais, mais aucun ne faisait mine de la comprendre. Lorsque l’homme se mit à fouiller sa fente à la chair amollie par le bain prolongé, elle sentit ses dernières forces la lâcher. Il n’y avait plus que la liane pour la soutenir. Telle une marionnette inerte, oubliée par son manipulateur, Estelle était clouée à l’arbre. Bientôt, elle ne put plus bouger les mains, et ses jambes étaient en coton. Seuls ses seins et sa chatte restaient sensibles. Il lui semblait même que son corps se résumait aux zones sur lesquelles s’acharnaient les cornacs. Lorsque le Thaï enfonça son pouce dans le vagin, ses compagnons détournèrent leurs regards vers lui. Les petites lèvres d’Estelle bavaient sur la main du Thaï, révélant la chair d’un rose brillant. Il ne perdit pas de temps en attouchements. La vue du sexe l’avait rendu fou.

— Américaines... salopes !

L’homme sortit sa queue pendant qu’avec ses doigts il la caressait en profondeur. Estelle baissa les yeux, attirée par les deux autres cornacs en train d’exhiber à leur tour leur queue brune, courte mais robuste. Ils se pressaient contre elle, appuyant leur bite aux cuisses d’Estelle. La scène lui paraissait irréelle ; les Thaïs se battaient pour la pénétrer en premier. On aurait dit des gamins se chamaillant dans une cour de récréation. Finalement, le cornac le plus costaud emporta le morceau. Il changea de position et se plaça entre les jambes ouvertes d’Estelle. Les mains plaquées sur ses hanches, il dut se hisser pour que sa bite atteigne le sexe fendu.

— Américaines... grosses chattes !

Ses camarades l’excitaient de la voix ; il pénétra Estelle après avoir tâtonné pour forcer l’orifice. Sous le choc, elle sentit l’écorce lui griffer le dos. Le Thaï s’enfonça dans son vagin, sa figure à la hauteur de ses seins. Il frottait son nez sur les mamelons tout en ondulant du bassin. Il la possédait par des ruades désordonnées, sans pouvoir atteindre le fond de son sexe. Le large diamètre de sa queue compensait sa taille réduite, si bien qu’Estelle finit par sentir fondre son vagin. Après avoir été sodomisée par le chef des ravisseurs, son désir était ravivé par ces hommes frustes. Et cette fois, elle n’avait pas bu de thé.

Le regard d’Estelle se perdait au loin, elle gémissait sous les assauts du cornac qui s’agitait entre ses cuisses. Il éjacula en elle, les mains appuyées à l’arbre. Aussitôt, les deux autres voulurent prendre sa place. L’homme dut se retirer tout de suite, à peine vidé.

— Arrêtez ! Je n’en peux plus !

Un autre la pénétra, plus brutalement que le précédent. Il avait aussi moins de mal à atteindre le fond du vagin, parvenant même à y introduire ses couilles. Il baisait Estelle à grands coups, nichant son visage entre les seins. Son compère, sans doute lassé d’attendre, entreprit de se branler contre la fesse d’Estelle. Il appuyait sa bite dessus et se démenait comme un chien en rut. Le troisième, repu, jetait des coups d’œil inquiets vers les éléphants. Estelle avait des bleus partout à force d’être tripotée. Ils lui pinçaient les fesses en passant la main contre l’écorce, tiraient ses poils. Celui qui écrasait sa queue sur la fesse, manifesta soudain l’envie de conclure dans la chatte.

— Moi aussi ! Moi aussi !

Au lieu de l’en dissuader, le cornac qui coulissait en elle s’écarta pour qu’il puisse se faufiler lui aussi entre les cuisses béantes. Il plaça sa queue contre celle de son ami, bien plantée dans le vagin, puis s’arc-bouta pour pénétrer à son tour. Pantelante, Estelle sentait son ventre se gonfler, comme si les bites réunies allaient la déchirer. Elle avait beau détendre ses muscles intimes, le deuxième cornac peinait à entrer. Tenant son sexe par la racine, il força le passage entre les lèvres distendues. La progression de la queue dans l’orifice se faisait centimètre par centimètre, ce qui laissait à Estelle le temps de s’habituer et de mouiller en s’élargissant. L’homme transpirait autant qu’elle. Une fois bien en place, il ne bougea plus, laissant le premier cornac ramoner la vulve déformée.

L’étroitesse du vagin n’empêcha pas celui-ci de reprendre ses va-et-vient. Cela ne fit que précipiter sa jouissance, au grand soulagement d’Estelle, qui devenait folle. Avec deux bites dans la chatte, ses sensations étaient plus fortes ; tout son corps n’était plus qu’un trou défoncé par deux hommes ensemble. Ils éjaculèrent en même temps. C’en était trop pour Estelle ; elle s’abandonnait aux giclées qui lui inondaient le sexe. Sans la liane, elle se serait affalée à leurs pieds. Elle criait sans retenue. Le cornac à l’écart tira ses camarades par le bras ; ils se dégagèrent à grand-peine de la chatte qui leur pompait la queue.

Ils défirent la liane et rejoignirent les éléphants. Estelle s’écroula par terre, serrant les cuisses pour contenir son excitation qui n’en finissait pas. Défaite, elle attendit que les éléphants s’en aillent pour se lever. Le sexe poisseux, ruisselante de transpiration, elle avait l’impression d’être une épave.

Elle fut surprise de voir Nuan déboucher sur le chemin. Estelle n’avait aucun doute, cette arrivée n’était pas une coïncidence. Nuan se précipita à sa rencontre, la mine inquiète. Elle se jeta dans ses bras et l’embrassa sur la joue.

— J’ai cru qu’un éléphant t’avait piétinée ! Il ne faut jamais quitter le village seule, compris ?

Sa sollicitude n’apaisait pas les soupçons d’Estelle. Elle restait convaincue que Nuan avait ramené les cornacs pour leur faire prendre du bon temps avec la farang. Nuan l’aida à se rajuster, sans plus poser de questions.

— Viens, tu as besoin d’un bon bain ! Je ne sais pas où tu as traîné, mais ça pue !

Estelle l’aurait giflée. Sans faire de remarque, elle reprit le chemin de la rivière.

CHAPITRE XIV

Il pleuvait sans interruption depuis le matin ; les otages restaient confinés dans leur abri, assis sur les planches, à regarder la pluie tomber. Des disputes éclataient dans le groupe, et Pierre avait du mal à calmer la nervosité générale. Les cigarettes manquaient, ce qui n’arrangeait pas les choses. A l’écart, Kate pestait contre le déluge qui l’empêchait de faire des photos. A ses côtés, Estelle avait la tête ailleurs. Les yeux fermés, elle revivait les caresses du Thaï, insensible aux sous-entendus graveleux qui avaient accueilli son retour de la rivière. Edith ne lui pardonnait toujours pas la séance avec le coquillage et n’avait de cesse de la critiquer devant les autres. Excédé, Pierre quitta l’abri malgré les rafales de pluie.

Estelle le suivait du regard, zigzaguant sous les arbres pour éviter l’eau. Cela ne servait à rien, il était trempé de la tête aux pieds en atteignant la première hutte des rebelles. Quand elle le vit se diriger vers celle de Nuan, Estelle fut intriguée. Qu’allait faire Pierre chez la jeune femme ? Il accusait la Thaïe d’avoir désigné leur groupe à ses camarades et sans la crainte de représailles, il l’aurait volontiers affrontée.

Décidée à en avoir le cœur net, Estelle s’élança sur les traces de Pierre. Personne ne prêta attention à sa course à travers le village battu par l’orage. Insensible à la pluie, elle passa derrière la hutte de Nuan pour éviter d’être vue. Elle longea la paroi en marchant courbée, jusqu’à l’ouverture, protégée par un panneau qu’on rabattait la nuit.

Accroupie contre le bas de la hutte, Estelle balaya en arrière ses cheveux mouillés. L’eau tiède ruisselait du toit et s’infiltrait jusque dans sa culotte. En se hissant sur la pointe des pieds, elle parvint à apercevoir l’intérieur.

Pierre, un casque-audio sur les oreilles, était installé devant un poste-émetteur, un micro à la main. Les voyants de la radio clignotaient, jetant des éclairs dans l’unique pièce. Derrière lui, Nuan mangeait, un bol à la main, accroupie par terre, les fesses sur les talons. Elle avait délaissé sa tenue militaire pour une tunique boutonnée par-devant et une jupe longue. Elle semblait écouter sa conversation, même si Pierre parlait français. Avant que la communication ne soit interrompue, Estelle entendit les dernières paroles :

— Je ne les tiens plus ! Il faut que Paris se bouge, sinon ils vont tous craquer !

De colère, Pierre tapa sur l’émetteur, puis arracha son casque. Nuan abandonna son bol vide et s’essuya la bouche avec la main. Elle se leva pour enlacer les épaules du Français et frotter sa figure contre la joue couverte de barbe. Cela parut le calmer ; il se laissa aller sur la chaise, les jambes allongées. Nuan lui agaça le lobe de l’oreille avec la pointe de la langue, puis se redressa. Elle tira un paquet vert de la poche de son treillis et lui alluma une cigarette. Quand Nuan la lui mit à la bouche, Pierre l’enlaça à la taille et voulut l’attirer sur ses genoux. D’une torsion du bassin, elle lui échappa.

— C’est défendu !

Il voulut insister, prêt à l’attraper, mais Nuan le repoussa d’un coup de poing dans le ventre. Le souffle coupé, il se tint coi sur son siège. Les mains passées dans son gros ceinturon, Nuan le dominait malgré sa petite taille. De la pointe du pied, elle lui fit écarter les jambes. Docile, il obéit, un œil sur les mains fines de la fille. Lorsque celle-ci s’accroupit entre ses cuisses, Pierre se détendit. Il la regardait défaire les premiers boutons de sa tunique. La fille de bar prenait le dessus sur la rebelle. Elle dégrafa sa tunique jusqu’au nombril, dévoilant ses petits seins pointus. Aux crachotements de la radio et au crépitement de la pluie s’ajoutaient les chocs de ses talons sur le plancher. Vautré contre le dossier, Pierre était fasciné par la souplesse de Nuan, qui descendait peu à peu entre ses cuisses. En guise de provocation, il lui soufflait sa fumée sur les seins.

— T’as envie de m’en tailler une petite, n’est-ce pas ? Attends, j’ai ce qu’il faut !

Pierre fit mine de vouloir ouvrir sa braguette, mais Nuan l’en dissuada en appuyant son pied dessus. C’était comme si elle écrasait un mégot, la façon qu’elle avait presser ses doigts de pied sur la braguette. Pierre grimaçait, vexé de n’avoir pas l’initiative. Nuan s’accroupit entre ses jambes, la tête sur son pantalon. Elle tira la fermeture Eclair.

Dehors, Estelle se hissa davantage pour ne rien perdre de la scène. Elle oubliait la conversation qu’elle avait surprise, excitée par le ballet sensuel de Nuan. Celle-ci plongea la main dans la braguette et sortit la queue raide. La cigarette pendante au coin de la bouche, Pierre ferma les yeux pour savourer. Elle le tenait pas la racine de la verge, après avoir aussi libéré les couilles. De sa place, Estelle remarqua le changement dans le regard de Nuan. La Thaïe jouait avec la bite du farang ; une expression perverse illuminait ses yeux luisants comme ceux d’un chat dans la pénombre.

— C’est du gros calibre, ça ! Ne va pas t’étouffer avec !

Estelle se demandait si Nuan comprenait ce que Pierre lui disait. Insensible à la pluie qui ruisselait dans son dos, elle observait le mouvement du poignet de Nuan. Satisfaite du résultat, la Thaïe comprima la queue pour faire sortir le gland. Avec des mimiques d’adolescente, elle flattait Pierre à propos de l’énormité de sa bite. Celui-ci se rengorgeait, essayant de toucher les seins qui le narguaient. Mais Nuan l’en empêchait, serrant davantage ses couilles quand il atteignait les pointes brunes. Dompté, il laissait retomber ses mains, quand Nuan approcha sa bouche sur son bas-ventre. Elle frôla sa queue avec son nez, puis frotta ses lèvres closes dessus. Pierre gémit, au comble de l’excitation. Nuan dut le pincer pour qu’il n’éjacule pas sur-le-champ.

— Retiens-toi ou je m’en vais !

Estelle était sûre que Nuan l’aurait fait. Pour mieux l’exciter, elle se débarrassa de sa tunique moite, qui lui collait à la peau. De la sueur perlait à ses seins, puis dégoulinait sur son ventre plat. D’un coup de tête, elle balaya ses longs cheveux en arrière, puis goba le gland en découvrant ses dents blanches. Les mains sur les cuisses du Français, elle avalait la bite jusqu’à la racine. Les yeux levés, Nuan regardait le visage de Pierre se décomposer. Estelle crut que Nuan l’avait mordu. Les traits de Pierre exprimaient une vive douleur. Ses joues viraient au rouge vif ; il se trémoussait pour échapper à la bouche vorace. Rien n’y faisait, Nuan gardait la queue en bouche, ses lèvres refermées dessus comme une ventouse.

— Arrête ! J’ai la bite en feu !

Il voulut la repousser avec ses poings, mais Nuan lui bloqua les poignets. Avec une force qu’on ne soupçonnait pas chez cette fille frêle, elle l’obligeait à garder ses mains à distance. Il essaya alors de la bousculer avec les genoux, en vain. Bloqué sur son siège, Pierre n’avait aucun moyen de détacher la bouche de sa queue. L’effet du piment que Nuan venait de manger se faisait cruellement sentir. Estelle n’avait jamais rien vu d’aussi vicieux. Pris au piège de la sangsue piquante, Pierre était au bord des larmes. Stimulée par le piment, son érection ne faiblissait pas, au contraire. La sensation de brûlure s’accompagnait d’un plaisir insupportable.

La torture s’accentua quand Nuan fit coulisser la queue entre ses lèvres. Elle la recrachait avec lenteur, avec des bruits de succion, tout en l’enduisant d’une abondante couche de salive. Cela ne faisait qu’accroître les brûlures de Pierre, qui se tordait comme un ver. C’était pire quand Nuan enroulait sa langue autour du gland à vif.

— Lâche-moi ! Je te donnerai tout mon fric !

D’un haussement d’épaules, Nuan lui montra qu’une poignée de dollars n’y changerait rien. Les doigts plantés dans ses couilles, elle le suçait à fond. Parfois, entre deux respirations, elle reculait pour contempler son œuvre, excitée à la vue de la bite rougie. Nuan en profitait aussi pour frotter le gland ses seins, grimaçant au contact du bout piquant sur ses pointes. Le bref répit laissait Pierre pantelant, le visage fiévreux, poisseux de sueur, comme s’il était en proie à une crise de paludisme.

Le va-et-vient entre les lèvres reprenait ; Nuan parvenait même à happer les couilles, en dépit de sa petite bouche charnue. Captivée par la fellation sauvage, Estelle ne s’aperçut pas que la pluie avait cessé. Sous ce climat très changeant, on passait d’un coup de l’orage tropical à la canicule étouffante.

Après un dernier coup de langue, Nuan empoigna la bite et la tendit vers ses seins.

— Tu ne dis plus rien ? Tu n’es pas fâché au moins ?

Elle le narguait, secouant sa queue. A bout, Pierre se laissait manipuler. Les doigts s’animaient le long de son sexe, aussi agiles que la langue. Elle allait si vite en le masturbant qu’Estelle crut qu’elle allait lui arracher la bite. Après quelques mouvements, Nuan plia la verge au-dessus de ses seins et relâcha la pression.

Pierre éjacula aussitôt, tout son corps secoué de spasmes électriques. Les giclées de sperme arrosaient les seins et le ventre de Nuan, et même son menton. Pierre n’en finissait pas de se vider en criant. Il délirait, les yeux hallucinés et la bite enflée. En transe, Nuan gémissait dans sa langue tout en regardant le sperme dégouliner sur sa peau.

Les cuisses serrées l’une contre l’autre pour retenir le plaisir qui mouillait sa culotte, Estelle sortit enfin de sa griserie. Elle se rendit compte de la fin de l’orage avec panique. Si un villageois la surprenait en train d’épier, elle risquait des ennuis. Après s’être assurée que la voie était déserte, elle rebroussa chemin après un ultime coup d’œil à Nuan, en train de secouer la queue du Français pour en extraire les dernières gouttes.

Plus tard dans la matinée, alors que les otages évacuaient l’eau qui avait envahi leur abri, Pierre rejoignit le groupe. Sa figure crispée et sa démarche hésitante trahissaient son état à la suite de l’épreuve qu’il venait de subir. Estelle mourait d’envie de le questionner, mais elle hésitait à lui révéler sa présence pendant la fellation. Elle préférait attendre un meilleur moment pour l’interroger et savoir ce qu’il tramait dans le dos du groupe.

CHAPITRE XV

Les rebelles vinrent chercher les six hommes du groupe. Bousculés, ils suivirent les Thaïs avec méfiance, intrigués par cette manœuvre. Ils furent conduits sous bonne escorte à la sortie du village. Là, ils eurent la surprise de trouver un tas de colis emballés avec de la ficelle et du papier kraft. L’un des rebelles leur fit signe de ramasser les colis. Etienne fut le premier à se pencher pour lire la provenance des paquets. Aucune inscription, aucun mot ne le renseigna. Perplexe, Etienne croisa le regard de Pierre.

— Qui nous envoie ça ? La Croix Rouge ou notre ambassade ?

Pierre secoua la tête.

— Je l’ignore.

Chacun prit deux colis et le cortège traversa le village, accompagné par les enfants qui réclamaient des friandises. Le déballage fut le moment le plus joyeux depuis leur capture. Ils étaient comme des gosses le jour de Noël, déchirant le papier avec frénésie. Ils découvrirent des boîtes de conserve, des cigarettes et des livres de poche, ainsi que des produits de toilette. La coïncidence entre l’appel radio de Pierre, la veille, et cette mystérieuse livraison conforta Estelle dans son opinion. Passé l’effet de surprise, les hommes se bousculèrent pour s’approprier les rasoirs jetables et la mousse, puis se ruèrent devant l’unique miroir ébréché installé près du coin-douche.

Parmi les otages, Estelle nota que seule Kate faisait la tête. Elle avait fouillé les colis vides dans l’espoir d’y trouver un message caché, mais rien, aucune lettre ni note. Elle entraîna Estelle à l’écart vers une mare qui servait à abreuver les cochons.

— J’avais une chance unique de faire passer mes photos à ceux qui nous ont livré ça ! Pourquoi ne nous a-t-on pas prévenus avant ?

Edith venait vers elles. Toujours rancunière, elle leur jeta un regard noir.

— Encore en train de comploter ?

Kate fit mine de vouloir la gifler, avant qu’Estelle ne s’interpose.

— Je ne partirai pas d’ici avant de t’avoir botté le cul !

Edith cracha aux pieds de la Noire et s’éloigna. A ce moment, le Thaï que Kate avait branlé entre ses seins vint à leur rencontre, l’allure nonchalante. La pointe de son fusil en bandoulière traînait par terre et un chargeur dépassait de son ceinturon. Le regard dissimulé derrière des Ray-Ban, il s’approcha de Kate. Estelle s’éloigna durant le bref conciliabule qui suivit. Quand le Thaï tourna les talons, Kate exultait.

— Ce soir, je lui donne mes pellicules ! Il part à Phuket chercher du ravitaillement pour le village. Il pourra les expédier au bureau de mon journal, à Bangkok !

Le rendez-vous avec le jeune rebelle était fixé à minuit. Sur l’insistance de Kate, Estelle accepta de la suivre à distance et de rester à proximité de la hutte où devait se tenir l’entrevue. Kate craignait en effet que Nuan ou un des chefs de la bande ne les surprenne en pleine transaction. Avec la chaleur moins pesante cette nuit-là, les otages se couchèrent plus tôt. L’estomac calé après avoir dévoré une bonne partie des victuailles, ils ne prêtèrent pas attention à Kate et Estelle, qui se relevèrent après s’être allongées comme les autres.

Le cœur battant, Estelle se faufila derrière la Noire à travers le rideau de bambous qui bordait les huttes du village. Des rebelles jouaient aux cartes près de feux de camp, des bouteilles de Mékong, le whisky thaï, à leurs pieds.

La hutte du rebelle se trouvait près de l’enclos aux éléphants. Leurs silhouettes sombres se découpaient dans la nuit. Ils ne bronchèrent pas au passage des deux femmes.

— Reste là, attends que je sois entrée pour me suivre.

Estelle acquiesça, et Kate traversa le chemin pour rejoindre le Thaï. Il la guettait, accroupi sur ses rangers, le bout de sa cigarette rougeoyant. Estelle les vit disparaître à l’intérieur de la hutte sur pilotis. Une faible lumière filtrait à travers les parois. Après s’être assurée qu’il n’y avait personne dans les parages, Estelle courut à son tour vers la hutte. Elle en fit le tour et s’apprêtait à prendre place derrière l’unique ouverture, fermée par un panneau de feuilles tressées, quand un garde armé surgi. Il pointa son fusil sur elle et la poussa contre la paroi.

— C’est interdit !

Estelle sentit la sueur couler sur son dos, et ses jambes vaciller. Le canon collé contre son ventre, le garde l’obligea à marcher à reculons vers l’entrée. A demi rassurée de ne pas être conduite chez Pang, le chef, Estelle ne chercha pas à résister. Dans la hutte, elle découvrit Kate, les seins nus, à genoux devant le Thaï. Elle lança un regard furieux à Estelle. Le Thaï, au contraire, parut ravi de sa présence. Les deux hommes parlaient à voix haute, sans se soucier des étrangères. Debout au milieu de l’unique pièce, Estelle évitait de regarder la poitrine de Kate, aux pointes charnues et noires. Le renflement de la poche de son pantalon indiquait qu’elle n’avait pas encore remis ses pellicules.

— Toi ! Ici !

Le Thaï qui avait rendez-vous avec Kate fit signe à Estelle de s’agenouiller à ses côtés. Une natte couvrait le plancher poussiéreux. Les deux hommes s’installèrent sur des petits sièges en bois, face à elles. Leurs fusils étaient à terre, mais ils ne manifestaient aucune méfiance. Une fois près de Kate, Estelle baissa les yeux, désorientée par la tournure des événements. Une odeur épicée émanait de la peau ruisselante de sueur de Kate. Ses tresses ondulaient dans son dos, à cause du courant d’air provoqué par les pales rouillées de l’antique ventilateur.

— Embrasse-la !

L’ordre du Thaï pris de court Estelle. Un vague soupçon naquit dans son esprit. Les deux hommes n’allaient pas les dénoncer au chef, mais plutôt jouer avec elles, comme avec des poupées de chair. Kate lui flanqua un coup de coude dans les côtes. Entre les dents, elle murmura :

— Fais ce qu’il te dit !

Estelle pivota à genoux sur la natte pour lui faire face. Les gros seins de Kate frôlèrent sa tunique, à la grande joie des Thaïs. Estelle se pencha sur Kate, après un clin d’œil de celle-ci. Le contact de sa bouche sur la joue moite de Kate fit tout drôle à Estelle. Le Thaï tapa alors le talon de sa ranger sur le plancher. De sa voix aiguë, il cria :

— Mieux que ça ! Avec la langue !

Son acolyte se leva devant Estelle et souleva son tee-shirt délavé, le retroussant au-dessus de ses seins nus. Le contraste entre les peaux de la blonde et de la Noire les excitait. Les rebelles burent du Mékong à tour de rôle, se passant la bouteille tout en reluquant les seins. Une fois l’homme à nouveau assis, Estelle tendit sa figure vers celle de Kate. Kate la devança en plaquant sa bouche aux lèvres roses et charnues contre la sienne.

Estelle eut un léger mouvement de recul, mais Kate lui passa un bras autour de la nuque et l’enlaça. Coincée dans l’étau de son bras musclé, Estelle dut se laisser embrasser. Elle gardait les lèvres closes, résistant à la langue qui se pressait sur sa bouche pour la forcer à s’ouvrir.

Plus elle résistait à la pression, plus Kate pesait sur sa nuque. Lorsque Estelle céda, elle sentit la langue de la Noire se glisser entre ses dents. L’étreinte faisait s’écraser leurs seins les uns contre les autres. Quand Kate s’écarta pour reprendre souffle, un des Thaïs fit signe à Estelle d’embrasser sa poitrine.

— Vas-y ! On va les faire bander, ces idiots !

Entrant dans le jeu des rebelles, Kate pris l’initiative. Elle souleva ses seins en roulant des yeux, pour bien souligner leur lourdeur. Elle les secouait devant le visage d’Estelle, qui ne pouvait s’empêcher d’éprouver un attrait pour leur forme épanouie. Avec le pouce, Kate caressait les aréoles plus noires que la peau, tout en écrasant les bouts durs.

Quand Estelle en goba un du bout des lèvres, Kate lui colla ses seins au visage, sans les lâcher. Surprise par la fermeté du mamelon, Estelle le faisait rouler sous la langue. Ses narines pénétraient dans la chair ferme du sein ; elle suçait avec fougue. Les contours de la hutte s’estompaient, les silhouettes des rebelles devenaient aussi floues que la moustiquaire à la fenêtre. Toute son attention se concentrait sur la pointe qui se rétractait sous sa salive.

— Et en plus, t’aimes ça ! Continue ! Le public est chaud, ce soir !

Kate lâcha ses seins pour caresser ceux d’Estelle. Elle parlait comme si elles étaient des filles de bar en représentation devant des touristes, à Bangkok. Ses doigts s’enfonçaient autour des mamelons, et elle attirait Estelle contre elle. Leurs respirations se mélangeaient, l’une léchant, l’autre tripotant les seins. Les Thaïs, médusés par leur complicité, se contentaient de commenter l’action dans leur dialecte. Ils oubliaient de boire, excités par les caresses qu’échangeaient les deux femmes. Cela dura quelques minutes, le temps qu’un des hommes, le plus ivre, se lasse.

— Couchez-vous !

D’un geste, il leur indiqua de se mettre tête-bêche sur la natte. Et pour qu’elles comprennent bien, il plaça les deux fusils à l’envers, passant ses doigts le long des canons.

Loin d’être choquée, Kate prenait un plaisir évident à s’exhiber. C’est elle qui se renversa la première sur le dos, ses seins maculés de sueur et de salive ballottant dans le mouvement. Encore agenouillée, Estelle se mit à quatre pattes, offrant aux Thaïs la vision de ses seins à ras du sol. L’un d’eux vint lui coller le goulot du flacon de Mékong sur la bouche. Il n’eut pas à la forcer, Estelle avala d’elle-même une gorgée de whisky, au goût fort et qui brûlait la gorge. Kate l’attrapa alors par la taille et la fit basculer sur elle. Estelle se retrouva la tête entre ses cuisses, face aux Thaïs. De son côté, Kate lui ceintura la croupe pour plaquer sa figure contre sa jupe. Elle lui souleva la robe sur le dos et baissa son slip.

— Allez ! Montre-leur ma chatte !

Les hommes, pourtant habitués à la moiteur ambiante, transpiraient. Courbés sur leur siège, ils attendaient qu’Estelle dévoile le bas-ventre de Kate. Elle dut s’appuyer sur les coudes pour défaire les boutons du pantalon. Au passage, elle toucha les rouleaux de pellicule. Kate souleva ses fesses pour l’aider à faire descendre son pantalon aux genoux. Dessous, elle portait un slip minuscule, qui s’incrustait entre ses lèvres aussi charnues que sa bouche. Des poils frisottaient sur son pubis et tout autour de son sexe. Estelle reniflait le parfum douceâtre qui émanait de sa toison. Kate enfouissait son nez dans la raie de sa copine, en sortant la langue. Elle la glissa dans la fente éclose d’Estelle, qui se raidit au-dessus d’elle.

— Toi aussi !

D’un bruit salace de la bouche, le Thaï ordonna à Estelle d’imiter sa camarade. Elle n’avait jamais fait cela de sa vie, devant des hommes, en plus. Kate ondulait du bassin de façon suggestive, son bas-ventre butant contre le menton d’Estelle. Elle enfonça sa langue dans l’orifice qui cédait sous la pointe. Assaillie par la bouche épaisse, Estelle se cambrait pour lui échapper, en vain. Kate la maintenait immobile, tout en suçant la chair humide. Dès qu’Estelle souleva la fine bande du slip à deux doigts, Kate cessa de s’agiter sur la natte. Elle s’ouvrit davantage ; sa fente mauve luisait comme l’intérieur d’un coquillage tropical. Les deux hommes se dressèrent, fascinés par la vision des grosses lèvres qui bâillaient, révélant la profondeur du vagin, semblable à une bouche charnue.

— Bouffe ma chatte !

La voix de Kate se faisait pressante ; elle ne jouait plus. Estelle fit sortir le clitoris ; de la mouille s’écoulait entre ses doigts. C’était chaud et poisseux ; l’odeur submergeait les relents d’humidité de la hutte. Le premier contact de sa bouche sur le clitoris fut une révélation pour Estelle. Sentir le petit bout de chair rebiquer contre ses lèvres fermées lui parut plus excitant que la vue d’une queue en érection. Elle le captura du bout des lèvres, puis le pressa en l’étirant. En guise de réponse, Kate plaqua ses mains sur les fesses d’Estelle et lui lécha la fente à grands coups de langue. Les Thaïs ne tenaient plus en place Ils tournaient autour des deux femmes emportées par le délire. On aurait dit des folles, à les voir se dévorer mutuellement le sexe. Elles grognaient, leurs langues se démenaient, leurs bouches avalaient...

— Non ! Pas ça !

La figure en nage, Estelle releva le menton. Kate venait d’enfoncer un doigt dans sa raie, sans cesser de la lécher. Tout en appuyant une main sur ses fesses, Kate frottait le bout de son doigt sur les replis de l’anus. Estelle eut beau serrer les fesses et gigoter pour échapper à la fouille de sa raie, la Noire réussit à forcer le sphincter. Elle vrilla ensuite son doigt dans l’anus, ne s’arrêtant qu’une fois celui-ci bien planté au fond. Les larmes aux yeux après cette humiliation, Estelle se reprit. Elle écarta les cuisses musclées de Kate et y mit les doigts. Son pouce s’écrasa sur le clitoris, puis elle le pinça avec fermeté. Ses autres doigts dévièrent vers l’orifice détrempé. Elle n’eut qu’à les faire coulisser pour qu’ils pénétrèrent Kate. A ce moment, éclatèrent des coups de feu, à l’extérieur.

Les deux Thaïs prirent leurs fusils et se ruèrent dehors en titubant. Des clameurs montaient dans le village ; Kate et Estelle, haletantes, cessèrent de se caresser. Kate fut la première à réagir. Elle repoussa Estelle sans ménagement sur la natte.

— C’est peut-être l’armée qui vient nous délivrer ! Il faut que j’aille voir.

Toute trace d’excitation avait disparu chez elle, alors qu’Estelle éprouvait une sensation de manque, le sexe pris de contractions. Elle resta allongée, frustrée par cette interruption. Elle était sur le point de jouir et elle dut lutter pour ne pas se masturber. Elle se traîna à quatre pattes sur le seuil, songeant avec regret que c’était sans doute la dernière fois qu’elle vivrait pareille expérience.

Les détonations avaient été causées par des balles jetées par des enfants dans le feu, pour s’amuser. Estelle était affreusement déçue.

CHAPITRE XVI

La pluie tombait à heure fixe sur le village. L’atmosphère, irrespirable dès l’aube, après une nuit déjà très humide, s’alourdissait jusqu’à ce que les premières gouttes cinglent le toit des huttes. Cela chassait les moustiques et redonnait vie aux otages, vautrés sur les nattes, accablés par le climat. Tout le monde sortait pour profiter des trombes d’eau tiède qui s’abattaient sans discontinuer. Estelle n’était pas la dernière à participer aux joies des douches naturelles. Gardant toujours un œil sur Pierre, elle l’avait aperçu une seconde fois dans le local radio, en compagnie de Nuan. Il continuait à garder le silence sur ses contacts avec l’extérieur et les négociations secrètes qu’il menait, en tant qu’intermédiaire entre les ravisseurs et les autorités.

Le couple d’Allemands, Dieter et Ilse, était désormais intégré au groupe des Français. Ils participaient aux tâches domestiques, ayant tendance à tout vouloir régenter, ce qui causait des heurts avec Pierre. Celui-ci tenait à garder son rôle de chef. Ilse, qui avait eu vent de la mésaventure de son mari avec les deux jeunes Thaïes, ne le lâchait pas. Elle le suivait comme un chien, veillant à ce qu’il ne soit jamais seul avec une rebelle ou avec une jeune villageoise. Pour se distraire, Dieter avait apprivoisé un petit iguane. Perché en permanence sur son épaule, son nouveau compagnon ravivait les tensions dans le couple. Ilse détestait l’iguane, que Dieter avait muni d’un collier confectionné avec un bout de ficelle.

— Je vais lui faire sa fête, à ta sale bête !

A la tombée de la nuit, après une nouvelle altercation, Ilse quitta seule la hutte. Une feuille de nénuphar géant en guise de chapeau, elle sortit sous la pluie battante. Estelle, qui appréciait sa compagnie, courut pour la rattraper. Elle allait la rejoindre quand Ilse aperçut une des Thaïes qui avait joué avec Dieter. Une cigarette roulée à la main, la fille fumait, accroupie, pieds nus, sous un manguier. Un vieux pistolet au canon rouillé à la ceinture de son short, la jeune femme lança un interjection moqueuse à l’Allemande. Celle-ci s’arrêta net, puis se jeta sur la rebelle. Estelle n’eut pas le temps de s’interposer ; déjà, les deux femmes roulaient dans la boue. Il n’y avait personne alentour ; tout le village était dans les huttes pour le repas du soir. Les cris d’Ilse étaient couverts par la pluie. Elle avait beau avoir une carrure de nageuse, des épaules et des hanches fortes, la Thaïe prit vite le dessus.

— Les farangs ne savent pas se battre !

A califourchon sur Ilse, la Thaïe lui bloquait les bras et pesait de tout son poids sur son ventre. Ilse ruait des pieds, mais rien ne déstabilisait la rebelle. Celle-ci attendit qu’Ilse se calme pour la relever. Le visage impassible, à part l’expression de ses yeux en amande, la Thaïe avait le triomphe modeste. A ses côtés, Ilse était maculée de boue de la tête aux pieds ; sa tunique déchirée laissait pointer ses seins à l’air. Ilse secoua la tête, refusant d’abord la main tendue de la Thaïe, puis, vaincue, accepta son aide.

— Venez, on va se saouler ensemble ! Moi, c’est Lin, et vous ?

L’invitation de la jeune femme stupéfia les deux farangs. Les rebelles faisaient preuve de légèreté, ressemblant davantage à des adolescents immatures qu’à des guerriers, et parfois, ils se montraient versatiles. Pour la Thaïe, le pugilat n’était plus qu’un souvenir. La réconciliation autour d’une bouteille de bière lui semblait normale. Ilse éclata d’un rire nerveux. La mentalité locale lui échappait, ainsi qu’aux autres otages. Soulagée par la bonne humeur communicative de la jeune femme, Estelle trouva l’idée agréable. Marchant entre les deux étrangères blondes, Lin sifflait comme un homme, insensible à la pluie qui les inondait. Ilse souriait :

— Bien fait pour mon mec ! Ce soir, je m’éclate sans lui et sa satanée bestiole !

Ilse retrouvait peu à peu une apparence normale, la boue s’effaçant sous les rafales de pluie. Une hutte avait été installée près d’un potager ; les trois femmes s’y engouffrèrent d’un même élan, se bousculant comme des écolières à l’entrée de la classe. Une mare d’eau à leurs pieds, les deux farangs regardaient la rebelle allumer la lampe à pétrole suspendue à une poutre. Malgré les deux ouvertures dans la hutte, la chaleur poisseuse de la pièce était suffocante. Estelle et Ilse virent avec soulagement Lin retirer son arme et la poser par terre, près d’une grande cage qu’elles n’avaient pas remarquée dans la pénombre. Un singe magot s’y était assoupi contre les barreaux. Dans un coin, elles découvrirent un vieux frigo rongé par la rouille et l’humidité. Dehors, le ronronnement du groupe électrogène indiquait que le frigo marchait.

Sans se dissimuler, la rebelle ôta son tee-shirt trempé. Ses petits seins à peau brune pointaient leurs bouts fins au milieu d’aréoles minuscules. Vêtue de son short, Lin fit signe aux deux étrangères de se mettre à l’aise.

— Pas de problème !

Estelle et Ilse se regardèrent, avant de se débarrasser à leur tour de leur haut. La peau collante, elles seraient volontiers retournées sous la pluie pour se rafraîchir. Les yeux de Lin s’attardèrent sur les gros seins d’Ilse, puis sur ceux plus petits d’Estelle. Elle semblait les comparer, fascinée par leur masse. Sa figure lisse s’égayait à la vue des nichons qui se soulevaient à cause des respirations hachées. Sous l’effet de la chaleur infernale, leurs mamelons dardaient tout seuls, énormes auprès de ceux de Lin. La jeune femme finit par détacher son regard des poitrines et recula vers le frigo. Elle peina pour l’ouvrir, la poignée étant cassée. Estelle et Ilse furent étonnées de voir qu’il était plein de canettes de bière. Avec des mimiques de gamine, Lin en sortit trois, qu’elle tint serrées contre son ventre. Le froid du verre la fit grimacer avec exagération.

— Hou là là ! Lin va s’enrhumer !

Elle tendit une bière à ses invitées, les plaquant exprès entre leurs seins. Estelle vit le goulot de la sienne imprimer sa marque sur sa peau, écrasant au passage son mamelon. La sensation de frais ressemblait à une morsure, puis se muait en plaisir apaisant. Lin décapsula sa canette, avant d’ouvrir les deux autres. Les trois femmes trinquèrent bruyamment, puis vidèrent la bière. Elles avaient tellement soif qu’elles passèrent à la seconde tournée. Lin rota devant le singe réveillé par le bruit. Estelle s’approcha de lui, attirée par son pelage beige. L’animal se dressait sur ses pattes antérieures, ses petites mains agrippant les barreaux. Ses cris perçants la firent reculer hors de portée.

— N’ayez pas peur ! Lui très gentil !

Pour bien montrer qu’elle disait vrai, Lin tendit sa canette au magot, qui la prit d’un coup de patte. Ilse n’en crut pas ses yeux quand il avala une rasade de bière, avant que Lin ne lui arrache la canette. Les trois femmes riaient aux éclats, comme des copines. Le clivage entre la rebelle et les otages n’existait plus. Elle s’affalèrent sur les nattes, regardant la pluie tomber par l’ouverture. Lin fut la première à avoir envie d’uriner. Sans façon, à la manière d’une paysanne, elle sortit devant l’entrée de la hutte et s’accroupit sur les planches. Après avoir baissé son short et son slip, elle pissa devant les deux autres.

— Y a rien de meilleur !

La mine extatique, Lin se balançait sur les talons, arrosant le sol d’un jet copieux. Sa pisse s’écoulait entre les planches et se mêlait à la gadoue. Troublée par le naturel de la Thaïe, Estelle était aussi excitée par la vulve imberbe. La peau lisse, mate, s’éclaircissait autour de la fente nacrée. L’absence de poils soulignait la finesse des lèvres, aux contours tirant vers le brun foncé. La chair mouillée brillait tel un coquillage sorti de l’eau. Estelle n’avait jamais rien vu d’aussi sensuel ni d’aussi innocent.

— Moi aussi, j’ai envie !

Ilse grimaça en se tenant le ventre et vint se placer à côté de Lin. Avec le même sans-gêne, elle retroussa sa jupe et tira sa culotte sur ses cuisses. Les voir pisser côte à côte sidérait Estelle. Le contraste entre le sexe poilu de l’Allemande et celui de poupée de la Thaïe était fascinant. Epaule contre épaule, Ilse dépassait la rebelle. Elles s’observaient en train de se vider ; leurs mains s’entrecroisèrent et elles se touchèrent les seins. Les mains fines de Lin soupesaient les lourds nichons d’Ilse, pendant que celle-ci jouaient avec les petites pointes qui dardaient à peine. Quand Lin se fut soulagée, elle ne bougea pas, se rapprochant davantage d’Ilse.

Estelle alla chercher des bières. En passant devant la cage, elle remarqua le singe en érection, debout contre les barreaux. Les canettes à la main, elle marqua un temps d’arrêt devant l’animal.

— Ça te fait bander, hein ?

Etait-ce par jalousie envers Ilse occupée à peloter la Thaïe ? Ou parce qu’elle avait trop bu ? Estelle ouvrit la cage. Le singe bondit au sol en poussant des cris stridents. Il fonça sur sa maîtresse accroupie et se pelotonna contre elle.

— Le singe s’est échappé !

Lin haussa les épaules, sans tourner la tête. Elle prit Ilse par la main et l’entraîna à l’intérieur, vers la natte. Ilse s’allongea sur le dos, les bras pliés sous sa nuque. Lin s’agenouilla entre ses jambes, tandis qu’Estelle s’asseyait en retrait, le singe à ses côtés. Sa jupe relevée au-dessus du nombril, Ilse offrait la vision de son slip mal ajusté, qui révélait ses lèvres épaisses, humides de pisse. Lin posa les mains sur les hanches larges d’Ilse et tira sur son slip. L’Allemande souleva les fesses pour l’aider, la couvant du regard.

Estelle se consola d’être mise à l’écart en prenant une bière. Elle regardait la Thaïe se placer au-dessus d’Ilse, prenant appui sur ses mains et sur le bout de ses pieds. Bras tendus, elle était en équilibre.

— Vas-y ! Baise-moi comme un touriste !

Devançant Lin, Ilse fit mine de l’attirer sur elle, en projetant son bas-ventre contre le sien. Lin réagit en fléchissant ses bras, comme si elle faisait des pompes. Son corps à la peau brune se coucha sur celui de la blonde, bronzé mais bien plus pâle. Leurs seins se touchèrent, puis ce fut au tour de leurs ventres et de leurs sexes. Lin semblait vouloir épouser chaque parcelle du corps d’Ilse ; sa peau luisante de sueur glissait sur l’autre. L’enchevêtrement des deux corps se rompit quand Lin se mit à onduler au-dessus d’Ilse. En appui sur ses mains, elle s’amusait à frotter le bout de ses seins sur ceux d’Ilse. Ses gestes rappelaient à Estelle les filles des salons de massage. Les petites pointes brunes se rétractaient au contact des tétons roses, que Lin chatouillait par de légères rotations.

— Plus bas !

La voix rauque de l’Allemande se faisait suppliante. Implacable, Lin prenait son temps. Dès que ses seins se relevaient, c’était son ventre qui entrait en action. Elle le plaquait avec des ondulations de danseuse orientale. Puis son sexe venait se coller à celui d’Ilse. Placée derrière, Estelle avait l’impression de voir deux bouches s’embrasser. L’une fine et petite, l’autre gourmande et charnue. L’agilité de la Thaïe était stupéfiante. Elle se lovait sur Ilse comme un serpent, chair contre chair. Lorsqu’elle concentra ses mouvements au niveau du bas-ventre, son sexe bâilla, les petites lèvres étirées au maximum. Alors que le singe trépignait sur ses pattes, Estelle n’avait d’yeux que pour les fesses cambrées de Lin, qui s’ouvraient à chaque coup de reins.

— Donne-moi à boire !

Avec un temps de retard, Estelle réagit à la demande d’Ilse. Elle se traîna vers elle pour lui apporter la bouteille. Les bras toujours croisés sous sa nuque, Ilse ne pouvait se désaltérer seule. Estelle lui versa la bière, à présent tiède, dans la bouche ; Lin se redressait. La voyant s’écarter, Ilse avala de travers. Elle bafouilla entre deux gorgées :

— Petite salope ! Tu ne vas pas me laisser comme ça !

Avec la grâce d’une ballerine, Lin pivota, un doigt sur sa bouche humide. Estelle la regarda gagner l’arrière de la hutte. La Thaïe revenait déjà, un sac de toile à la main. Les deux otages frémirent en voyant que quelque chose bougeait dans le sac. Après avoir ôté la ficelle, Lin plongea la main à l’intérieur. Elle en retira un serpent. Elle le brandit au-dessus de sa tête en le serrant par le cou. La peau tachetée de cercles noirs et gris, le serpent mesurait au moins un mètre. Sa tête ovale faisait dans les quinze centimètres ; il ne cessait d’agiter sa langue fourchue, d’un rose clair.

— Lui pas méchant !

Pour confirmer ses dires, Lin l’enroula autour de sa nuque. La queue du serpent sifflait dans l’air. Quand il pointa la tête entre les petits seins de Lin, elle roula des yeux en gloussant.

— On dort souvent ensemble ! Il est très affectueux.

Révulsée et fascinée à la vue du serpent glissant sur le ventre de Lin, Estelle retenait son souffle. Sans le lâcher, Lin s’agenouilla contre Ilse. Appuyée sur les coudes, celle-ci fixait le reptile avec appréhension. Lorsqu’il ondula au-dessus de ses cuisses, elle se contracta sur la natte.

— Touche-le ! Il ne va pas te mordre !

D’un coup d’épaule, Lin fit basculer le serpent sur le ventre de l’Allemande, qui poussa un cri au contact du corps froid et lourd. Estelle recula pour éviter la queue qui la frôlait. Le serpent se roula en boule sur Ilse, la tête tournée vers ses seins. Curieux, il la promena autour des mamelons, la langue dardée. Dès qu’il effleura un des tétons, Ilse ferma les yeux. Lin reprit alors le serpent par le col et le plaça entre les cuisses écartées. Cette fois, il se déroula, comme attiré par les contractions de la vulve épanouie. Hypnotisée par le reptile, Ilse le regardait approcher sa tête de ses petites lèvres. Il faisait siffler sa langue. Dans la pièce, personne ne bronchait. Le serpent s’était totalement déployé entre les cuisses d’Ilse, sa tête devant la fente poilue, la queue près de ses pieds. Lin le lâcha, après une petite caresse sur le dos.

— Il n’a jamais vu une étrangère d’aussi près !

Le serpent rampa en zigzag sur la natte, puis vint frotter son nez sur le pubis. Ses petits yeux inexpressifs le rendaient plus inquiétant encore. Son cou se plia ; il était entre les lèvres écartées d’Ilse. Il sembla se figer dans cette position, en suspension dans l’air moite. Malgré elle, Estelle était excitée par la situation. Après la répulsion, elle guettait avec impatience la réaction du reptile. C’était la chose la plus obscène qu’elle ait vue ; au regard qu’elle échangea avec Lin, elle sut que celle-ci partageait son plaisir. Quant à Ilse, elle creusait son ventre tout en bredouillant des mots en allemand. Elle avait peur de croiser les jambes ou de repousser le serpent. Lorsqu’il nicha sa tête dans sa fente, elle se mit à trembler de la tête aux pieds.

— Ne bouge surtout pas !

Le conseil était superflu, Ilse étant incapable du moindre geste. La pointe fourchue frôla les lèvres, l’une après l’autre, comme si le serpent se méfiait. Après avoir incliné la tête, il l’appuya sur les replis autour du sexe. Puis, tandis que sa queue balayait la natte, il l’introduisit dans le vagin. Estelle et Lin se regardaient, au comble de l’excitation. Voir le serpent pénétrer Ilse dépassait l’entendement. La partie plus large de son crâne demeurant à l’extérieur du vagin, il se mit à se tortiller avec vivacité, comme s’il ne pouvait nicher sa tête dans l’orifice pourtant dilaté à l’extrême. Réagissant aux coups de queue qui fouettaient ses jambes, Ilse perdait la tête. Elle délirait dans sa langue, se pinçait les seins, le visage déformé par la folie. Son bas-ventre se soulevait, comme pour aller au-devant des coups de reins d’un homme.

— A la niche !

Lin reprit le serpent par l’encolure et le tira en arrière. La tête sortit du sexe d’Ilse, couverte de mouille. L’animal avait la gueule grande ouverte pour respirer, après l’étouffement qu’il venait de vivre. A ce moment, Estelle s’aperçut qu’on ne lui avait pas enlevé ses crocs à venin. Lin ne leur avait rien dit, et riait de leurs mines déconfites. Ilse s’assit, recroquevillée sur elle-même. Estelle l’enlaça, pendant que Lin rangeait le serpent dans son sac. La pénétration n’avait duré que quelques instants, mais le sexe d’Ilse était encore animé de spasmes. Lin offrit une nouvelle tournée, après avoir apporté un seau d’eau, pour que l’Allemande se rince le sexe. Elle trinqua avec Estelle, pendant que l’autre se nettoyait. Les deux femmes l’observaient, l’image du serpent entre ses cuisses toujours à l’esprit. Songeuse, Lin déclara :

— Tu sais qu’il y a des touristes qui paient pour voir ça, à Bangkok ?

CHAPITRE XVII

Il faisait une nuit de pleine lune, et les otages ne dormaient pas. L’humidité accrue les rendait hébétés. Pierre faisait les cent pas devant le campement, jetant de fréquents coups d’œil à sa montre. Seule Estelle et Kate semblaient avoir remarqué son manège. Les deux femmes, désormais inséparables, le surveillaient. Kate fit part à Estelle de son pressentiment :

— Je suis sûre que la délivrance est proche !

Même si elle savait qu’un jour ou l’autre ils seraient libérés, Estelle sentait son estomac se nouer. Après une quinzaine de jours de captivité, elle n’avait plus envie de partir. A l’idée qu’elle ne verrait plus les rebelles et Nuan qui l’avaient initiée à des jeux sexuels sans cesse renouvelés, un sentiment de manque commençait à l’envahir. Le regard tourné vers le village silencieux, elle guettait l’apparition de Nuan. Qu’elle vienne encore une fois la chercher pour l’entraîner dans ses turpitudes ! Même le thé lui manquait. Blottie contre Kate, Estelle eut envie de s’isoler avec elle pour s’envoyer en l’air encore une fois. Elle n’eut pas le temps de lui parler ; des rebelles firent irruption, avec Pang à leur tête. Les mains passées dans son gros ceinturon de l’US Army, il s’adressa aux otages :

— Votre rançon a été payée !

Un concert de hurlements et de sifflets accueillit la nouvelle. Les Français s’embrassaient, Dieter et sa femme se jetèrent dans les bras l’un de l’autre. Estelle accepta l’étreinte d’Edith, scellant ainsi la fin de la rancune. Pierre ne voulut rien dire sur les tractations secrètes qui avaient abouti à leur libération. Ils eurent à peine le temps de rassembler leurs maigres affaires.

Escortés par leurs ravisseurs, les otages traversèrent le village désert. Curieusement, il n’y avait personne pour assister à leur départ. On les conduisit à la rivière, où ils montèrent à bord d’une longue barque à moteur. Pierre expliqua que c’était pour déjouer les manœuvres des militaires thaïlandais qui essayaient de repérer les rebelles dans la jungle.

Les otages s’entassaient dans la barque, encadrés par deux ravisseurs à l’avant ; Nuan se plaça à l’arrière, près du pilote. Lorsque celui-ci plongea dans l’eau sombre l’hélice fixée au bout d’une longue tige, Estelle éclata en sanglots. Seule sur le bout de planche qui servait de siège, elle toussa en respirant l’épaisse fumée que dégageait le moteur. Quand la barque s’éloigna de la rive, elle aperçut la silhouette de Pang, une cigarette à la bouche, à l’écart de ses hommes.

Elle était prête à jurer qu’il la suivait des yeux pendant qu’ils s’éloignaient. La barque s’enfonçait dans la nuit, avec pour seul éclairage une lanterne accrochée au-dessus de la plate-forme où se tenait le pilote. Anesthésiés par cette délivrance précipitée, les otages ne parlaient plus.

Aux pétarades du moteur, s’ajouta bientôt le bruit de la pluie qui clapotait sur la rivière. Malgré la douche forcée, personne ne bronchait parmi les otages. Estelle sentit une main sur son épaule.

— Viens te mettre à l’abri !

C’était Nuan, déguisée en paysanne, un chapeau conique masquant ses longs cheveux. Estelle se leva tant bien que mal, déstabilisée par les mouvements de l’embarcation, puis se glissa sous la bâche tendue sous la plate-forme où se tenait le pilote. Il y avait tout juste assez de place pour deux ; le vent s’infiltrait de tous côtés et le moteur emballé assourdissait. Pourtant, Estelle n’avait jamais été aussi bien.

Nuan accrocha son chapeau à un clou et sortit une gourde. Avec un clin d’œil, elle dévissa le bouchon et mit le goulot sous le nez d’Estelle. En reconnaissant le fameux thé, celle-ci lui arracha presque la gourde des mains. Nuan lui fit boire une longue rasade, avant de se servir. La chaleur bienfaisante faisait tout oublier à Estelle. Nuan jeta la gourde au fond de la coque et s’assit près d’elle. Les vaguelettes qui passaient par-dessus bord les éclaboussaient.

— Je voudrais rester ici, avec toi !

L’aveu d’Estelle ne reçut qu’un haussement d’épaules de la part de la Thaïe.

— Tu n’es qu’une farang, tu le sais bien ! On n’est pas du même monde.

A peine avait-elle dit ça, Nuan glissait les mains sous le tee-shirt d’Estelle. Ses doigts se refermèrent autour des mamelons, puis sa bouche chercha celle de la farang. Celle-ci ne résistait pas. Elle entrouvrait les lèvres, laissant la langue de Nuan s’insinuer entre ses dents. Estelle voulut l’enlacer, mais Nuan la repoussa contre la coque. Prête à tout pour lui plaire, elle céda. Leurs bouches se séparèrent, celle de Nuan descendit sur les seins. Elle avait soulevé le tee-shirt pour les dénuder, puis les comprimer l’un contre l’autre.

Personne dans la barque ne prêtait attention à ce qui se passait à l’arrière. La pénombre isolait les deux femmes. Les secousses les ballottaient, mais rien n’aurait pu arrêter Nuan. Estelle chavirait contre elle, excitée par la petite bouche charnue qui aspirait ses mamelons.

Nuan lui passa une main sous la jupe et découvrit la chaleur moite du slip. Elle introduisit les doigts sous la couture, sans cesser de lui lécher les seins. Elle lui enfonça son pouce dans la vulve tout en lui caressant le pubis. Estelle gémissait, ivre de plaisir. La pluie, le vent et les secousses sur l’eau, elle ne s’en souciait plus. Seule comptait la main de Nuan, qui la masturbait. Nuan avait le don de lui chauffer la chatte, l’amenant au bord de l’orgasme, puis retirant son pouce pour contrôler son excitation. Lorsqu’elle ôta sa main du slip, Estelle lui agrippa le bras, éperdue. Nuan la prit par le poignet et l’obligea à se redresser.

— Viens !

Docile, Estelle fit attention à ne pas heurter sa tête contre le haut de la plate-forme. Elle tangua en passant sous la bâche, et reçut la pluie en pleine figure. La barque se cabrait sous l’effet de leur poids, alors qu’elles rejoignaient le pilote. Il s’agissait d’un jeune Thaï, en short et sandales, le torse nu décoré de tatouages. Une main serrée sur le grand manche qui permettait de manœuvrer le bateau, il ne parut pas surpris par leur présence. Nuan poussa Estelle vers lui. L’homme la ceintura et la fit s’asseoir sur ses cuisses. Tout avait été si vite qu’Estelle n’eut pas le temps de se poser de questions. Nuan restait debout afin de tenir le manche, le visage masqué par son chapeau conique.

— Allez, un dernier souvenir de Thaïlande !

Quand elle s’était retrouvée installée sur l’homme, Estelle avait senti son érection à travers le short. Déjà excitée par les caresses de Nuan, elle le laissait lui tripoter les seins, le regard perdu dirigé vers la rivière. L’homme avait les mêmes gestes frustes que les cornacs du village. Ses doigts pressaient le bout de ses seins ; il l’attirait contre lui.

Les vibrations du moteur s’ajoutaient aux élancements que les pincements lui procuraient. Le bruit assourdissant couvrait les cris d’Estelle, qui se laissait complètement aller. Lorsque le Thaï retroussa sa jupe, elle se tortilla pour lui faciliter la tâche. Avec sa rudesse naturelle, il écarta le slip pour dégager les fesses. Distraite par ce qui se tramait à côté d’elle, Nuan lâcha le manche. La barque fit une embardée qui secoua les otages.

— Prends-moi !

Hurlant pour qu’il l’entende, Estelle n’en pouvait plus d’attendre. Comme s’il la comprenait, le Thaï sortit sa queue et la pressa entre les fesses d’Estelle, un bras passé autour de sa taille. Elle prit appui sur son genou pour se relever, puis tendit la main pour atteindre la queue. C’est elle qui la guida entre ses cuisses. A califourchon, Estelle s’empala sur sa queue. Ses fesses claquèrent sur les cuisses du pilote, stupéfait par l’initiative de l’étrangère blonde. Il reprit le contrôle en l’attrapant par les hanches.

Cette fois, Estelle s’abandonna aux coups de reins qui la clouaient. Etait-ce l’effet du thé qu’elle avait bu ? Estelle trouvait sa bite plus grosse que celles de tous les ravisseurs rencontrés pendant sa captivité. Emportée par la vitesse, la barque faisait des soubresauts sur la rivière.

— Accroche-toi !

Nuan accélérait au fur et à mesure que le Thaï se démenait dans le sexe d’Estelle. Il parvenait à s’arrêter à mi-course, plantant sa queue à l’orée du vagin, puis en atteignait le fond en se décollant du siège. Son endurance, malgré la pluie battante et le roulis, étonnait Estelle. Elle ne faisait plus qu’un avec lui, et avait beau contracter ses muscles intimes autour de la bite, elle n’arrivait pas à la dompter.

C’est lui qui menait le bal, rythmant ses coups de reins à sa guise. Parfois, il lâchait les hanches pour caresser les seins. L’homme, silencieux depuis le début, roulait les mamelons entre ses doigts ou les étirait jusqu’à ce qu’Estelle n’en puisse plus. Cela lui parut durer une éternité. En éjaculant au fond de son sexe, le Thaï lui malaxa les seins. C’en était trop pour Estelle, qui jouit contre lui, les jambes nouées autour des siennes.

Par-dessus le bruit du moteur, Nuan hurla :

— Il t’en a mis un sacré coup, hein ?

Elle abandonna le manche au pilote, qui repoussa Estelle sans ménagement. Il rangea sa queue encore raide et se concentra sur la navigation. La figure impassible, il n’eut pas un regard pour Estelle, poussée de nouveau sous la bâche par Nuan. Les jambes en coton, à bout de souffle, la Française s’affala sous l’abri. Elle ne songeait même pas à rabattre son tee-shirt sur ses seins rougis par les pincements du pilote. Nuan fouillait dans un baluchon rangé près d’un bidon. Elle en sortit un paquet emballé dans du papier kraft. Elle le tendit à Estelle avec une mimique coquine.

— Tu le boiras en pensant à moi !

Les larmes aux yeux, Estelle prit le paquet de thé et le serra sur ses seins. Jamais elle ne pourrait oublier son séjour parmi les rebelles. Elle se promit de revenir l’année suivante en vacances à Phuket. Elle écumerait tous les bars de l’île s’il le fallait, mais retrouverait Nuan, que celle-ci le veuille ou non.

La barque s’arrêta dans un village de pêcheurs, à quelques encablures de la côte. Estelle fut la dernière à descendre, espérant jusqu’au bout que Nuan lui ferait signe de rester. En guise d’ultime provocation, la Thaïe la salua, penchée sur le pilote. La barque fit demi-tour et s’éloigna. Les otages furent pris en main par des officiels thaïlandais et des représentants de l’ambassade de France.